Millewin

Il partner ideale per la gestione del tuo ambulatorio



Ver.20.0.19

Manuale utente IN UN'ORA



PROPRIETA' DELLE INFORMAZIONI

Il presente manuale d'uso è un documento emesso da Millennium. Costituisce parte integrante del Software Millewin, pertanto deve essere conservato con la massima cura durante la vita operativa del software, in un luogo facilmente accessibile e noto a tutti gli utilizzatori, al riparo da liquidi e quant'altro ne possa compromettere lo stato di leggibilità. Gli operatori ed i manutentori devono poterlo reperire e consultare rapidamente in qualsiasi situazione.

Eventuali copie del documento dovranno essere regolarizzate inoltrando richiesta a Millennium.

Nell'ipotesi che Millennium apporti modifiche/migliorie al software Millewin, il presente manuale verrà aggiornato e le aggiunte costituiranno parte integrante del software. È fatto esplicito divieto apportare qualsiasi modifica al presente manuale. La non ottemperanza a questa norma rende libera Millennium da ogni responsabilità e resa di garanzia.







DOCUMENT REVISION

Rev Number	Rev Date	Summary of Changer	Responsible
0	2 Marzo 2021	Prima emissione	Antruelle Greens

APPROVALS

Approver	Function	Role	Signature	Date
	Product Owner	Author	Antruelle Grygens	02/03/2021
	Product Marketing Manager	Approver	Jemmela Cart	02/03/2021





MARCATURA CE

Il dispositivo medico Millewin è realizzato in conformità con le direttive UE pertinenti.

Millennium S.r.l Via di Collodi 6/C 50141 Firenze -Italy Tel. +39055455441	
2021	CE
REF Millewin	
SN 20.0.19	i

CONFIDENTIAL





Sommario

ANAGRAFICA PAZIENTE	
Come eseguire la ricerca di un paziente	11
Come inserire un nuovo paziente	12
Ricezione anagrafica paziente	12
PRIVACY PAZIENTE	13
REGISTRAZIONE E GESTIONE ANAMNESI FISIOLOGICA E FAMILIARE	14
Anamnesi fisiologica – folder 2) Varie Come registrare i dati antropometrici	
Come registrare l'abitudine tabagica	
Come registrare la pressione arteriosa	
Anamnesi familiare – folder 3) Familiarità	
REGISTRAZIONE E GESTIONE DELLE INTOLLERANZE E DELLE ALLERGIE	
Come registrare eventuali intolleranze	
Come registrare eventuali allergie	20
EVIDENZIAZIONE PROBLEMI RILEVANTI	21
Come registrare i problemi rilevanti nella scheda informazioni	21
Essenziali – folder 4) Problemi Rilevanti	21
Come accedere alla cartella clinica del paziente	22
1) Lista dei problemi principali del paziente	22
2) Diario Clinico del paziente (Descrizioni)	22
3) Terapie	23
4) Accertamenti	23
Aggregazione per famiglie	24
Informazioni Essenziali	25
PATIENT SUMMARY	26
COMUNICAZIONI AD ALTRI OPERATORI – SERVIZI DEL SISTEMA SANITARIO	28
STRUTTURAZIONE COME CARTELLA CLINICA ORIENTATA PER PROBLEMI	29
REGISTRAZIONE E GESTIONE DEI PROBLEMI	
Come inserire un nuovo problema	
Codificare il problema	
Definizione del problema (quadro del problema)	32
Soggettività, Oggettività, Valutazione e Piano di intervento (SOVP)	
Visualizzazione della Lista Problemi del paziente	35
I filtri della lista Problemi	36
ESENZIONI PAZIENTE	
Come inserire una nuova esenzione	
CONFIDENTIAL	5/134



Servizi per la medicina generale

Come modificare la settimana di gravidanza per il corretto calcolo dell'esenzione	
Ricezione esenzioni paziente	40
Automatismo nella prescrizione: MAC - Modulo Automatismi e Calcoli	40
PRESCRIZIONE FARMACEUTICA	41
Come aggiornare il prontuario farmaceutico e le regole prescrittive	41
Come prescrivere un farmaco	42
Ricerca del farmaco per nome commerciale	42
Ricerca del farmaco per principio attivo	43
La visualizzazione estesa della finestra Scelta farmaco	43
Stampare il principio attivo per il farmaco selezionato	44
FUNZIONALITA' DI VERIFICA DELL'APPROPRIATEZZA PRESCRITTIVA FARMACEUTICA	44
Come visualizzare le schede tecniche dei farmaci	44
Definire la posologia per il farmaco	45
Come ripetere un farmaco già prescritto in precedenza	46
Come effettuare la stampa dei farmaci prescritti	46
EVIDENZIAZIONE TERAPIA CONTINUATIVA	47
I farmaci associati o correlati ad un problema	
Monitoraggio del farmaco e della posologia	
Controllo scorte sui farmaci	51
PROSPETTO ORARIO ASSUNZIONE FARMACI	52
Prescrizione sicura: intolleranze, avvertenze, interazioni	53
Intolleranze	53
Avvertenze	54
INTERAZIONI FARMACI	56
Come prescrivere un preparato galenico	57
PRESCRIZIONE SPECIALISTICA	58
Accertamenti e Nomenclatore Tariffario	
Come prescrivere un accertamento	59
Ricerca dell'accertamento per descrizione	60
Ricerca dell'accertamento per codice	61
Ricerca per Gruppi di accertamenti	61
Facilitare la ricerca inserendo i codici mnemonici	62
Come effettuare la stampa degli accertamenti prescritti	62
Origine spesa – indicare che l'accertamento è stato suggerito	62
FUNZIONALITA' DI VERIFICA DELL'APPROPRIATEZZA PRESCRITTIVA SPECIALISTICA	63
CREAZIONE E STAMPA RICETTA	66
TRASMISSIONE, RECUPERO E CANCELLAZIONE DELLE IMPEGNATIVE	66
REGISTRAZIONE E GESTIONE REFERTI SPECIALISTICI	







Come registrare le risposte degli accertamenti	67
Risposte guidate di accertamenti	68
ACQUISIZIONE IMMAGINI DA SCANNER O DA FILE	68
Allegati del paziente	69
Allegati del paziente associati ad accertamenti	69
RICEZIONE REFERTI DA FONTI ESTERNE	70
I simboli in Lista accertamenti	71
RILEVAZIONI (esami obiettivi, BMI, pressione, frequenza cardiaca,)	72
Come richiedere medicazioni, fisioterapia - Le richieste	72
Come registrare una prestazione incentivante	72
REGISTRAZIONE E GESTIONE VACCINAZIONI	73
MONITORAGGIO VACCINAZIONI ESEGUITE	75
SEGNALAZIONE VACCINAZIONI IN SCADENZA	76
LISTA VACCINAZIONI	77
PIANIFICAZIONE (PROTOCOLLI E SCADENZE)	78
Protocolli	78
Come attivare i protocolli	78
Gestione protocolli attivi	79
Le scadenze del paziente – finestra di Pianificazione	80
FLASH INFORMATIVO SU DATI PARTICOLARI DEL PAZIENTE	81
BILANCI DI SALUTE (PEDIATRI LIBERA SCELTA)	82
Bilanci di salute	83
MONITORAGGIO STORIA CLINICA	84
RAPPRESENTAZIONI GRAFICHE	87
MONITORAGGIO E TIMELINE DI TERAPIE E ACCERTAMENTI	88
Monitoraggio accertamenti	90
Timeline accertamenti	91
Scheda gestione TAO	92
Stampa del prospetto della posologia	93
Stampe e salvataggi in formati standard	94
SEGNALAZIONE REAZIONI AVVERSE	95
Come stampare un certificato	96
Personalizzazione dell'intestazione	97
Personalizzazione del timbro	
Stampa di un certificato	
Lista preferiti	
Stampa da parte di collaboratori e sostituti	
Come stampare una fattura ad un paziente	

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.





Personalizzazione dell'intestazione	102
Archiviazione delle fatture	
Impostazione del numero di fattura	
Emissione di una fattura	104
Modalità operative	106
Esempio di fattura	106
Stampa da parte di collaboratori e sostituti	107
Cancellazione di una fattura emessa	108
Lista preferiti	109
INVIO DATI VERSO FONTI ESTERNE	110
SistemaTS	110
Per ulteriori dettagli sulle funzionalità, consigliamo di consultare il manuale MillewinStartUp	110
Certificati di malattia INPS	110
Certificati di malattia INAIL	111
Servizio Invio Test Rapidi per emergenza COVID-19	111
GESTIONE FLUSSI INFORMATIVI (ACN – art.59 bis)	112
MilleDSS – Decision Support System	113
IMPORT/EXPORT DELLA CARTELLA IN LOCALE	114
Come esportare la cartella di un paziente	114
Come importare la cartella di un paziente	114
AREA MEDICINA DI RETE	115
Servizi di sincronizzazione	115
Import/Export della cartella dalla rete	115
MilleBook - SERVIZI DI INTEROPERABILITA' MEDICO/PAZIENTE	116
Servizi web di cartella clinica (MilleLight)	116
AREA UTILITA' MEDICO	117
Gestione figure professionali dello studio medico	117
Gestione licenze	117
Agenda appuntamenti	118
Rubrica telefonica	119
Rubrica degli informatori farmaceutici	119
Statistiche	119
I Principali Report di Sistema Impostazione Selezioni Personali	120 121
Impostazione Estrazioni personali	121
Impostazione Riepiloghi personali	121
BACKUP	
Backup Postgresgl	

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.





124
126
127
130
130
130





DATI PRODUTTORE

Via Di Collodi, 6/C 50141 – Firenze www.millewin.it

COME CONTATTARE L'ASSISTENZA TECNICA Dal Lunedì al Venerdì

dalle ore 8.30 alle ore 19.30, con orario continuato

Sabato dalle ore 9.00 alle ore 13.00

☎ 800 949502
 昼 055 4554.420
 ☑ assistenza.millennium@dedalus.eu

COME CONTATTARE L'UFFICIO COMMERCIALE

Dal Lunedì al Venerdì dalle ore 8.30 alle ore 18.00, con orario continuato

2 800 949502

- ≞ 055 4554.420
- \boxtimes commerciale.millennium@dedalus.eu





ANAGRAFICA PAZIENTE

Come eseguire la ricerca di un paziente

Una volta effettuata l'autenticazione, la prima pagina a disposizione dell'utente è quella della ricerca paziente.

• Inserire le iniziali nella casella "Cerca" per effettuare la ricerca



E'possibile eseguire la ricerca dei pazienti per:

- Cognome
- Nome
- ✓ Data di Nascita
- Altro (ad es. per indirizzo, telefono, codice fiscale o codice sanitario)

La ricerca può essere effettuata inoltre:

- Sui pazienti personali
- Sui pazienti di tutti i colleghi della rete locale

L'elenco dei nominativi ricercati si riferirà ai soli pazienti personali se è stata selezionata la voce Personali.



Diversamente, se si effettua la ricerca posizionandosi sulla voce Pazienti di *Tutti*, il programma estende la ricerca anche tra gli assistiti degli altri colleghi del gruppo.

È possibile eseguire la ricerca del paziente su:

Tutto l'archivio

oppure filtrare per:

- ✓ Pazienti registrati in Agenda per il giorno corrente
- ✓ Pazienti con *Scadenze attive*
- ✓ Pazienti inseriti in un determinato *Registro*.

CONFIDENTIAL





Come inserire un nuovo paziente

- Nella finestra iniziale fare clic su <u>Nuovo paziente</u> per aprire la scheda anagrafica e registrare i dati del nuovo paziente
- I campi gialli sono obbligatori
- Indicare il tipo di assistito scegliendo dal menu a tendina posto in alto a sinistra (il default è assistito SSN)



- E'possibile registrare il consenso al trattamento dei dati personali facendo clic sull'apposito link "Registrazione Consenso al trattamento dati"
- Terminato l'inserimento dei dati anagrafici fare clic su OK

Ricezione anagrafica paziente

Solo per alcune Regioni che hanno previsto l'integrazione con le cartelle cliniche è possibile ricevere nuove anagrafiche oppure aggiornare le anagrafiche dei pazienti già presenti in archivio. Per ulteriori dettagli sulla ricezione anagrafica consultare il documento specifico di progetto. Ricordiamo che le indicazioni riportate potrebbero variare in base alle specifiche fornite dalle Regioni.

CONFIDENTIAL





PRIVACY PAZIENTE

E'possibile registrare il consenso al trattamento dei dati personali facendo clic in corrispondenza di *Consenso al trattamento dati* in ricerca paziente.

Cerca © Cogr Risultato della BIANCH : trov	BIANCH nome O Nome O N a ricerca in Archivio dei vato un paziente.	Nascita OAltı pazienti SSN attiv	ro 🗌 Ultimi c i con Cognome cl	X visita contatti he inizia per
👉 BIAN	ICHI Francesca	10/	06/76	
Anagrafe: I	BIANCHI Francesca C	F: BNCFNC76H	50D612L	^
di collodi 6	. 50100, Firenze, FI			
Familiari: r	essuno			
Consenso	al trattamento dati: I	non registrato]	~

E'possibile registrare il consenso al Fascicolo Sanitario Elettronico (FSE) facendo clic in corrispondenza di *ConsensoFSEr* in ricerca paziente.



CONFIDENTIAL



13/134

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.



REGISTRAZIONE E GESTIONE ANAMNESI FISIOLOGICA E FAMILIARE

Millewin ha una sezione specifica per la raccolta delle informazioni essenziali per la presa in carico del paziente che appare immediatamente dopo l'inserimento dell'anagrafica o al primo accesso in caso di inserimento automatico

Dopo aver registrato la scheda anagrafica di un nuovo paziente il programma propone la scheda per la registrazione delle *informazioni essenziali* sul paziente.

Anamnesi fisiologica – folder 2) Varie

ATTENZIONE!

I dati antropometrici sono stati raggruppati in un'unica sezione, così come i dati di pressione, frequenza e ritmo cardiaco.

Si consiglia di registrare le informazioni durante la prima visita e di verificarle periodicamente per mantenere aggiornato il profilo del paziente.

) Anagrat	e 2) Varie	3) Familiarità	4) Problemi rilevanti	5) Pediatrica	Y Info		Chiudi
Nota		1	,			Letta L	
-	fo						^
							~
	ORGANI MANCA	ANTI					
and the second s							^
•	GRUPPO ABO E	FATTORE RH (D)	[SG]				^
	GRUPPO ABO E Allergie	FATTORE RH (D)	[\$G]				^
	GRUPPO ABO E Allergie Dialisi	FATTORE RH (D)	[SG]				^
	GRUPPO ABO E Allergie Dialisi Trapianti protes	si impianti	[S G]				^
	GRUPPO ABO E Allergie Dialisi Trapianti protes Pressione sano	si impianti guigna	(SG) 85-135				^
	GRUPPO ABO E Allergie Dialisi Trapianti protes Pressione sang patologie famili	si impianti guigna	[SG] 85 - 135 nessuna fi	amiliarità segnalat	a		^
	GRUPPO ABO E Allergie Dialisi Trapianti protes Pressione sang batologie famili SUMO	si impianti guigna iari	(56) 85 - 135 nessuna fi 08/11/2011	amiliarità segnalat) ex fumatore (ces	a sato da più di un	anno) ()	
	GRUPPO ABO E Allergie Dialisi Trapianti protes Pressione sang batologie famili SUMO ALCOOL	si impianti guigna lari	85 - 135 nessuna fr 08/11/2013 08/11/2013	amiliarità segnalat) ex fumatore (ces) or per settimana	a sato da più di un : 25.0	anno) ()	Â
	SRUPPO ABO E Mergie Dialisi Pressione sang batologie famili UMO ALCOOL	si impianti guigna iari SS INDEX>	85 - 135 nessuna fa 08/11/2011 08/11/2011	amiliarità segnalat) ex fumatore (ces) gr per settimana 3 27 8	a sato da più di un : 25 ()	anno) ()	~

- ✓ Il pallino giallo indica assenza di informazioni oppure informazioni obsolete da aggiornare.
- Il pallino rosso indica una criticità.
- Il pallino verde indica un valore normale o l'assenza di una condizione critica.

CONFIDENTIAL



Come registrare i dati antropometrici

• Fare clic su:



• Comparirà la seguente finestra:

297)	_	32		- 26				
	•			Indice di massa corporea (BMI)				
	1	Età	cm	Kg	bmi	Attiv. fisica		
11.07.16	0	71					9	

- L'età viene calcolata automaticamente dalla data di nascita
- Inserendo peso ed altezza, il valore del BMI sarà automaticamente calcolato
- E'possibile registrare anche l'attività fisica
- Il passaggio del puntatore del mouse sulle varie voci attiva informazioni che aiutano a scegliere il livello di attività fisica del paziente.

🔿 A assente 💿 L leggera	ОК	
ා M metvia	Annulla	
P pesante		
î		
L leggera: Sul lavoro sta in piedi o	cammina molto, ma non porta o sposta pesi (normali lavori di casa,	

CONFIDENTIAL





Come registrare l'abitudine tabagica

• Fare clic su:



• Comparirà la seguente finestra:



- Selezionare l'opzione corrispondente al dato rilevato
- Confermare con il tasto OK
- Nella finestra delle informazioni essenziali verrà mostrata la data ed il valore rilevato ed un pallino rosso in caso di paziente fumatore, verde nel caso di paziente non fumatore o ex-fumatore





Come registrare la pressione arteriosa

• Fare clic su:

Pressione sanguigna

• Comparirà la seguente finestra:



- Inserire i valori della pressione misurata al paziente (sistolica e diastolica) e la frequenza cardiaca
- E' presente inoltre un campo in cui inserire eventuali annotazioni

Anamnesi familiare – folder 3) Familiarità



Millewin evidenzia le sezioni di anamnesi a rischio con un pallino rosso

In questa finestra è possibile indicare la presenza o l'assenza di familiarità per patologie.



- Fare clic a sinistra della descrizione della familiarità di cui si vuole definire la presenza o l'assenza.
- Selezionare la casella o le caselle corrispondenti ai parenti affetti dalla stessa patologia.

ATTENZIONE!

Millewin permette di evidenziare le sezioni di anamnesi a maggior rischio all'entrata nella scheda del paziente

 Se si desidera avere evidenza di questa informazione nella Lista Problemi, inserire il check su Info (icona Imbuto blu)

CONFIDENTIAL





A assente			ОК	
P padre				
M madre			Annulla	
<u>N</u> nonni				
S sorelle				
🗌 <u>G</u> figli				
<u>C</u> collaterali				
Patologico	V S Diefe	Richiesto II	Data esecuzione	
• I atologico		In Office	Alenati	

- Confermare con OK
- Entrando nella scheda del paziente, l'informazione sull'anamnesi familiare appena inserita, verrà mostrata in evidenza in lista problemi







REGISTRAZIONE E GESTIONE DELLE INTOLLERANZE E DELLE ALLERGIE



Le allergie/intolleranze possono essere inserite nella lista dei problemi

Come registrare eventuali intolleranze

- Fare doppio clic in corrispondenza del campo *Intolleranza* per aprire la finestra di scelta farmaco e scegliere il farmaco al quale il paziente risulta intollerante
- Indicare, quando richiesto, se l'intolleranza è correlata all'atc e in tal caso specificarlo
- E'possibile inoltre inserire una nota

-	Inserisci nel registro Pazienti critici (alto rischio fa	maci/esam	<u>i)</u>	
•	Intolleranza	Atc	Nota	11
	03.11.16 🍸			[Filmlan
	03.11.16 PAMPLITAL*IM EV 1FL 1G+F 4ML	J01CA		Elimina

- Le intolleranze a farmaci vengono mostrate in lista Problemi precedute dal seguente simbolo
- In seguito alla prescrizione di quel farmaco comparirà a video un messaggio che avverte della presenza dell'intolleranza e verrà chiesta conferma della prescrizione (rif. paragrafo Errore.
 L'origine riferimento non è stata trovata.)







Come registrare eventuali allergie

• Fare clic su:



Comparirà la seguente finestra

elezione da lista		
Elenco problemi ICD IX corrispondenti alla patologia: Allergie		
Allergia	<u>^</u>	
Allergia pollini Allergia polveri (acari)		
Allergia a sostanza medicinale		Annulla
Allergia penicillina		Patologia assente
Allergia penicillina Reazione allergica		
Allergia penicillina Reazione allergica Allergia antibiotici		

Nel caso si voglia registrare la presenza di una allergia, selezionarla dall'elenco, fare clic su *Inserisci Problema* e procedere alla codifica. Le allergie infatti sono presenti nella cartella del paziente in *Lista problemi* e pertanto possono anche essere inserite partendo dalla definizione di un nuovo problema (rif. paragrafo COMUNICAZIONI AD ALTRI OPERATORI – SERVIZI DEL SISTEMA SANITARIO



Compilazione automatica dei diversi documenti con la possibilità di filtrare ulteriormente quali informazioni devono essere trasmesse

Al fine di condividere con altri operatori del sistema sanitario le informazioni necessarie per la corretta presa in carico del paziente, è di fondamentale importanza che il MMG abbia a disposizione una funzionalità per la compilazione automatica di diversi documenti e la possibilità di scegliere le informazioni da trasmettere.

Ricordiamo che la funzione *Informazioni Essenziali* fornisce una sintesi della storia clinica del paziente, è un importante strumento di lavoro per i Medici Sostituti, per i Colleghi della medicina di gruppo, per gli Specialisti, per la Continuità Assistenziale, per il Pronto Soccorso, per le RSA, ecc...

Le *informazioni essenziali* sono riportate nella *Lettera a Collega* e nella *Scheda di accesso in Ospedale,* stampabili dal menu *Stampa* di Millewin.

• Dal menu Stampe fare clic su Lettera a collega (con Informazioni essenziali)

CONFIDENTIAL





- Scegliere la tipologia di stampa, ad esempio Stampa con personalizzazioni
- Selezionare i problemi di cui stampare gli accertamenti associati
- Attendere la preparazione dell'anteprima della lettera
- Aggiungere eventuali comunicazioni per il collega
- Al termine la lettera può essere stampata, inviata per email, salvata su file ed automaticamente archiviata in cartella (folder *Certificati*) se attivata l'opzione *Archivia automaticamente Certificati*, *Lettere, Cartella*





STRUTTURAZIONE COME CARTELLA CLINICA ORIENTATA PER PROBLEMI

Il Medico di Medicina Generale gestisce una grande quantità di dati che deve raccogliere, analizzare, registrare e tenere presente durante lo svolgimento della sua attività professionale. Questa grande massa di dati necessita di una gestione organica e razionale per essere consultata in modo completo e rapido. Per questo la raccolta dati in Millewin è organizzata secondo lo schema della CARTELLA MEDICA ORIENTATA PER PROBLEMI (CMOP).

Affinchè le terapie e gli accertamenti vengano associati alla patologia è necessario che il medico, prima di effettuare la prescrizione, selezioni dalla lista problemi la patologia di interesse.

Millewin consente inoltre di visualizzare oltre agli accertamenti e alle terapie prescritti direttamente sul problema, anche gli accertamenti e le terapie ad esso correlati. Selezionando i vari problemi del paziente, variano pertanto le finestre correlate di Terapie (rif. paragrafo I farmaci associati o correlati ad un problema) ed Accertamenti (rif. paragrafo I simboli in Lista accertamenti).





REGISTRAZIONE E GESTIONE DEI PROBLEMI

- Come inserire un nuovo problema)
- Nel caso si voglia definire l'assenza di una allergia, selezionarla dall'elenco, fare clic su *Patologia assente* e confermare
- Nella finestra delle informazioni essenziali verrà mostrato un pallino rosso ed il tipo di allergia in caso di *Allergia presente*, un pallino verde nel caso di assenza di allergie







EVIDENZIAZIONE PROBLEMI RILEVANTI



Millewin immediatamente dopo la registrazione dei dati anagrafici ed amministrativi (o dopo la ricezione della scheda del paziente dalla ASL) permette al medico di registrare i problemi rilevanti che questo presenta

Come registrare i problemi rilevanti nella scheda informazioni Essenziali – folder 4) Problemi Rilevanti

Nella scheda *Problemi rilevanti* è possibile definire la *presenza* o l'*assenza* di problemi contestualmente all'inserimento di un nuovo paziente. Per poter eseguire determinati calcoli è infatti necessario confermare l'assenza di specifiche patologie come ad esempio per il calcolo del rischio cardiovascolare.

- Spostarsi sul folder numero 4)
- Per i problemi di cui si vuol registrare la presenza, fare clic alla sinistra del problema in modo che appaia un *pallino rosso*
- Per i problemi di cui si vuol registrare l'assenza, fare clic alla sinistra del problema per due volte in modo che appaia un *pallino verde*
- Fare clic su *Chiudi*
- A questo punto il programma guida l'utente nella codifica del problema e chiede conferma nel caso di problemi segnalati come assenti

Anagrafe 2) Varie 3) Familiarità	4) Problemi rilevanti 5) Pediatrica	The Chiudi
ALLARMI Allergie Allergie Trapianti protesi impianti Trapianti protesi impianti Trapianti protesi impianti PARATO DIGERENTE Districto du domale ZUTE SOTTOCUTANEO Malatti oconettivo Peoriasi ETEROPLASIE Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie Distriptemie	MALATTIE CARDIOVASCOLARI Angina Disturbi del ritmo Infarto miocardico pregresso Iportensione enfrovascolare Iportensione enfrovascolare Vasculopatia cerebrale Vasculopatia cerebrale Vasculopatia perferica MALATTE UROGENITALI Calcolosi vie urinarie Displasia noduli mammella Insufficienza renale Prolasso genito urinario COCCHO Cataratta Glaucoma CRECCHIO Sordità	OSTEOARTICOLARI TRAUMI FRATURE Artropatie infiammatorie Artropatie infiammatorie Entesopatieltendiniti Entesopatieltendiniti Entesopatieltendiniti Generalitie Fibromialgie Generalitie Osteoporosi PSCOLOGICI Generalitie Depressione SARGUE ED EMOPOESI Generalitie Difetti coagulazione SSTEMA NERVOSO Generalitie Difetti coagulazione SSTEMA NERVOSO Generalitie Demeniza Generalitie

CONFIDENTIAL





Come accedere alla cartella clinica del paziente

Per accedere alla cartella di un assistito:

- Selezionare l'assistito
- Fare clic sul pulsante "X visita"
- Comparirà la finestra suddivisa in 4 riquadri:

1) Lista dei problemi principali del paziente



2) Diario Clinico del paziente (Descrizioni)



NOTA!

Le dimensioni (in altezza) delle finestre Lista problemi e Descrizioni può essere variata cliccando ripetutamente sulle frecce verticali:

CONFIDENTIAL



25/134

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.



3) Terapie

Terapie	Richieste	🔶 Vaccini	consigli	•	mΒ	ds U G		Sca	denze
	Fai	rmaci (+)			n°	Posologia	Ε	Τ	
12.11.13	□ 🖌							NM	
06.12.04		ODURETIC*	20CPR 5	/50N	3	1 LA SETTIMA	۱P	CD	4
29.09.00		NORMIN*1	4CPR 10	0MG	2	UNALAMATTI	1	CD	7 ⊟
01.04.00	🗖 🗖 🔸 DI	LZENE*50C	PR 60MC	5 R.I	2	UNA OGNI OT	1	CD	4
15.03.00		NORMIN*1	4CPR 10	0MG	2	UNALAMATTI	1	CD	/
22.08.99		ODURETIC*	20CPR 5	/50N	3	1 LA SETTIMA	1	CD	1
	🗖 🗆 🔶 DI	LZENE*50C	PR 60MG	5 R.I	2	UNA OGNI OT	1	CD	1
19.10.98	🗖 🗆 🔶 DI	LZENE*50C	PR 60MG	GR.I	2	UNA OGNI OT	A	CD	
21.09.98	□ ↓ ZE	STRIL 20*1	4CPR 20	MG	2	UNAAL DI	A	CD	
04.08.98		ODURETIC*	20CPR 5	/50N	3	1 LA SETTIMA	۱A	CD	
_	_	_	_	-	3			-	Ŧ

In verde i farmaci assunti in modo continuativo.

4) Accertamenti

Accertamenti	Pressione Certificati Es	senz.		
	Accertamenti (+)	Risultato 🔊	O N E Tipo	s 🔺
12.11.13	✓			
06.12.04 🔲 🔵	♦ CREATININA		AL	A
	♦ GLICEMIA		P L	A E
25.11.02 🔲 🔵	EMOCROMO+FORMULA		L	A
08.06.00	♦ FONDO OCULARE <fun< p=""></fun<>	NRNL	0	A
	♦ CREATININA	1,1	L	A
	♦ GLICEMIA		L	A
	♦ COLESTEROLO TOTALE	270	L	A
	♦ EMOCROMO+FORMULA	N	L	Α _

In corrispondenza di ogni accertamento è possibile inserire il valore e/o il relativo referto.







Aggregazione per famiglie

La creazione in Millewin di gruppi familiari consente al medico di passare rapidamente dalla cartella di un paziente a quella di uno dei suoi familiari, senza dover eseguire una seconda ricerca.

Risulta molto utile per la ripetizione dei farmaci continuativi, per ricordare la scadenza di una vaccinazione o per la necessità di ripetere procedure di prevenzione. Le scadenze dei familiari sono infatti sempre visibili insieme a quelle del paziente stesso.

Per accedere alla finestra dei familiari del paziente dalla sua cartella clinica fare clic sull'icona mostrata di seguito oppure premere **Alt+F**.

<u>m</u>				
Familiari				
S& Nome テキロ MERCATTI GIO まFASSIRELLI MA まMMENCATTI ANI	Nescite IRGIO 01/11/46 RIA 10/10/45 DREA 05/10/65	Medico titolare Pi ALFA ALFA ALFA ALFA	rivacy ? ? ?	Definisci come Capofamiglia Togli dalla famiglia Assegna ad altra famiglia
Hote sulla famiglia	ıglungi membro alla famiglia		*	X visita S 2 2 1 1 1 1 2 1 2 1 2 1 2 1 2 1 2 1 2
Seadenze ASSIRELLI MARIA Vaccinare: INFLUEN	ZA (da Dom 12 Nov 2000)	I		Dettagli MENCATTI GIORGIO CF: MNCGRG46S01F839B; CS: 0201 5112416 maschio Età 62 anni Nascita 01/11/46 a Napoli Domicilio: va Mazzini 12 55100 Lucca Sicula Telefono: (Familiari: ASSIRELLI Maria (1945), MENCATTI Andrea (19 Privacy: non registrato
				Chiudi

Per ogni gruppo familiare occorre definire il Capofamiglia (selezionare il nominativo e premere il pulsante "Definisci come capofamiglia").

CONFIDENTIAL





Informazioni Essenziali



La funzione *Informazioni Essenziali* fornisce una sintesi della storia clinica del paziente, è un importante strumento di lavoro per i Medici Sostituti, per i Colleghi della medicina di gruppo, per gli Specialisti, per la Continuità Assistenziale, per il Pronto Soccorso, per le RSA, ecc...

Si accede alle *Informazioni Essenziali* dalla cartella di Millewin di un paziente cliccando sull'icona dell'imbuto azzurro oppure dalla voce *Informazioni Essenziali* presente nel menu *Paziente* o anche premendo **ALT + Q**.

Le informazioni riportate sono quelle che devono necessariamente essere conosciute per una corretta cura del paziente.

È il Medico che sceglie e seleziona i problemi, i fatti, le note, gli accertamenti, le intolleranze da inserire tra le *Informazioni Essenziali* inserendo il flag:



Le informazioni essenziali sono riportate anche nella *Lettera a Collega* e nella *Scheda di accesso in Ospedale* stampabili dal menu *Stampa* di Millewin.







PATIENT SUMMARY



I pazienti per cui sono state registrate in cartella clinica nuove modifiche che impattano sul Patient Summary sono automaticamente raggruppati in un apposito registro

Di seguito riportiamo la procedura per inserire i pazienti nel registro *Patient Summary da inviare*, al fine di ottenere l'elenco degli assistiti per i quali si desidera inviare la sintesi dei dati clinici.

Per inserire i pazienti nel registro Patient Summary da inviare:

- Fare clic sul menu *Medico ⇒ Opzioni*
- Dalla sezione Operatività attivare l'opzione Attiva registro Patient Summary da inviare



CONFIDENTIAL



Dedalus





Millewin permette, inoltre, di selezionare in modo automatico le seguenti tipologie di accertamento, senza la necessità di evidenziarli manualmente:

- Branca Cardiologia
- Accertamenti su problemi evidenziati (ultimi 2 anni)
- Accertamenti di laboratorio come ad esempio: INR, Glicemia per i quali sono automaticamente inseriti solo gli ultimi 3 risultati

Questa funzionalità di Millewin è <u>facoltativa</u> e si attiva tramite opzione dal menu *Medico* \Rightarrow *Opzioni* \Rightarrow *Aggiungi Accertamenti per Pronto Soccorso alle Informazioni Essenziali*

enerali	Nodulo 😵 🖗	Automatismi e Calcol	i 🤹 F	Protocolli	Backup		Annulla	<u>0</u> K
legione:	VAL D'AOSTA		~ 1	Installazio	ne collegamer	nti con ASL		
							Modalità pre	edefinite
Stampe						10		
	igiungi Accertamenti p	er Pronto Soccorso alle odifico primo di stompo	e Informa	azioni Ess	enziali	~	MMC	9
	igiungi Accertamenti p ittera a Specialista: m nbro: sempre nome 1	per Pronto Soccorso alle odifica prima di stampa Titolare del paziente	e Informa ire	azioni Ess	enziali	~	MMC PLS	3
	igiungi Accertamenti p ittera a Specialista: m mbro: sempre nome 1 Numero	per Pronto Soccorso alle odifica prima di stampa Titolare del paziente o massimo di Richieste o massimo di Proscrizio	e Informa ire per rice	azioni Essi	enziali	~	MMC PLS MMG ci	3 Mop

CONFIDENTIAL





COMUNICAZIONI AD ALTRI OPERATORI – SERVIZI DEL SISTEMA SANITARIO

ATTENZIONE!

Compilazione automatica dei diversi documenti con la possibilità di filtrare ulteriormente quali informazioni devono essere trasmesse

Al fine di condividere con altri operatori del sistema sanitario le informazioni necessarie per la corretta presa in carico del paziente, è di fondamentale importanza che il MMG abbia a disposizione una funzionalità per la compilazione automatica di diversi documenti e la possibilità di scegliere le informazioni da trasmettere.

Ricordiamo che la funzione *Informazioni Essenziali* fornisce una sintesi della storia clinica del paziente, è un importante strumento di lavoro per i Medici Sostituti, per i Colleghi della medicina di gruppo, per gli Specialisti, per la Continuità Assistenziale, per il Pronto Soccorso, per le RSA, ecc...

Le *informazioni essenziali* sono riportate nella *Lettera a Collega* e nella *Scheda di accesso in Ospedale,* stampabili dal menu *Stampa* di Millewin.

• Dal menu Stampe fare clic su Lettera a collega (con Informazioni essenziali)



- Scegliere la tipologia di stampa, ad esempio Stampa con personalizzazioni
- Selezionare i problemi di cui stampare gli accertamenti associati
- Attendere la preparazione dell'anteprima della lettera
- Aggiungere eventuali comunicazioni per il collega
- Al termine la lettera può essere stampata, inviata per email, salvata su file ed automaticamente archiviata in cartella (folder *Certificati*) se attivata l'opzione *Archivia automaticamente Certificati, Lettere, Cartella*

CONFIDENTIAL





STRUTTURAZIONE COME CARTELLA CLINICA ORIENTATA PER PROBLEMI

Il Medico di Medicina Generale gestisce una grande quantità di dati che deve raccogliere, analizzare, registrare e tenere presente durante lo svolgimento della sua attività professionale. Questa grande massa di dati necessita di una gestione organica e razionale per essere consultata in modo completo e rapido. Per questo la raccolta dati in Millewin è organizzata secondo lo schema della CARTELLA MEDICA ORIENTATA PER PROBLEMI (CMOP).

Affinchè le terapie e gli accertamenti vengano associati alla patologia è necessario che il medico, prima di effettuare la prescrizione, selezioni dalla lista problemi la patologia di interesse.

Millewin consente inoltre di visualizzare oltre agli accertamenti e alle terapie prescritti direttamente sul problema, anche gli accertamenti e le terapie ad esso correlati. Selezionando i vari problemi del paziente, variano pertanto le finestre correlate di Terapie (rif. paragrafo I farmaci associati o correlati ad un problema) ed Accertamenti (rif. paragrafo I simboli in Lista accertamenti).







REGISTRAZIONE E GESTIONE DEI PROBLEMI

Come inserire un nuovo problema

NOTA!

Per la corretta applicazione delle esenzioni e per poter effettuare monitoraggi e statistiche è consigliato codificare il problema presentato dal paziente.

E'possibile registare un nuovo problema:

- 🗸 Facendo clic sull'icona 🖷 (mano rossa) o tramite la combinazione di tasti î + F4
- Facendo clic sul link <u>Nuovo problema</u>
- Tramite l'edit diretto evidenziato di seguito in rosso (digitare le iniziali del problema scegliendo tra quelli suggeriti dalla lista di aiuto o premere Invio per aprire la tabella ISTAT)



CONFIDENTIAL





Codificare il problema



Millewin consente di organizzare i problemi in base ai capitoli dell'ICD9-CM, permette di evidenziarli come attivi, lungo termine, sospetti con possibilità di visualizzazioni separate (Principali, Aperti, Chiusi, Tutti)

Per codificare il nuovo problema occorre ricercarlo all'interno della tabella ISTAT per descrizione o per codice ICD-9 CM come indicato nella seguente immagine:

Indice	Risali Solo frequenti	ОК	
4		Annulla	
724.0 00 724.0000 724.0100 724.0200 724.0200 724.0200 724.2 05 724.2 05 724.2 05 724.2 04 724.2 05	ALTRI E NON SPECIFICATI DISTURBI DEL DORSO STENOSI CANALE VERTEBRALE, ECCETTO REGIONE CERVICALE STENOSI CANALE VERTEBRALE CORACICO STENOSI CANALE VERTEBRALE LOMBARE STENOSI CANALE VERTEBRALE, ALTRE SEDI RACHIALGIADORSALE LOMBALGIAPERSISTENTE LOMBALGIARICORRENTE LOMBALGIARICORRENTE LOMBALGIADX LOMBALGIADX SFORZO	E	Scorciatoie Controllo Burocrazia Vie aeree
724.2 01	LOMBALGIAACUTA RACHIALGIALOMBARE		Sintomi
724.2 00	LOMBALGIA		Gravidanza
724.2 67	LOMBALGIA CRONICA SINDROME DA LOMBALGIA CRONICA	-	Routine
710 MAL 720 DC 724 A 724.2	ATTIE DEL SISTEMA OSTEOMUSCOLARE E DEL TESSUTO CONNETTIVO (710-739) RSOPATIE (720-724) tri e non specificati disturbi del dorso O Lombalgia (*) lice ICD-9-CM 00 sub-codice di dettaolio (codifica interna Millennium.)		
,	nio neb o om, vo ou o outo a u oragno (sounda mana minimum)		

E'possibile anche utilizzare uno dei pulsanti "Scorciatoie" che permette una più immediata ricerca del problema.

Confermare la codifica facendo clic sul pulsante OK, accedendo così al quadro del problema.





Definizione del problema (quadro del problema)

La definizione del problema è formata da:

- *Codifica* del problema (vedere paragrafo precedente)
- *Testo libero*: campo libero opzionale nel quale poter aggiungere una descrizione più dettagliata del problema

Codifica	LOMBALGIA	Cerca
Testo libero Aggiungi Sostituisci	su L4 - L5	

Nella lista dei problemi del paziente il testo libero seguirà la codifica se selezionata l'opzione *Aggiungi* (nell'esempio verrà mostrato LOMBALGIA su L4 – L5), ne sostituirà invece il nome se selezionata l'opzione *Sostituisci*

- Data di inizio del problema ed età del paziente al momento dell'insorgenza del problema
- Icona 😒 : problemi in evidenza, che verranno mostrati in alto in Lista Problemi
- Icona \mathcal{V} : problemi importanti da inserire tra le "Informazioni essenziali del paziente" e che compariranno in automatico in varie stampe come ad esempio la stampa della cartella
- Flag e relative icone che indicano lo stato del problema: Attivo,
- Lungo termine o Sospetto







Soggettività, Oggettività, Valutazione e Piano di intervento (SOVP)



Il medico ha la possibilità di inserire nella cartella clinica descrizioni non codificate legate ai problemi codificati o indipendenti da questi

Per i problemi complessi, che dovranno essere seguiti nel tempo, risulta estremamente utile inserire tutte le informazioni necessarie nei campi SOVP presenti nel quadro del problema.

- **Soggettività**: il sintomo riferito dal paziente (es. *da 10 giorni rachialgie lombari*)
- **Oggettività**: ciò che il medico riscontra visitando il paziente (es. *contrattura paravertebrale lombare*)
- Valutazione: sintesi valutativa del problema (probabile discopatia L4-L5)
- Piano di intervento (es. eseguire rx e fisioterapia)
- seguito da: eventuale centro o specialista che sta seguendo il paziente per questo problema




(724.2/00) LOMBA	ALGIA su L4-L5			
∦roblema in Info	Dal 14.11.2016	Codifica	LOMBALGIA	Cerca
Attivo Lungo termine Attivo Lungo termine Attivo Attivo	ad anni 59	Testo libero ● Aggiungi ○ Sostituisci	su L4-L5	
lascondi				<u>Annulla</u> O <u>K</u>
S oggettività	da 10 giorni rachialgie lo	mbari		^
O ggettività	contrattura paravertebrale	e lombare		~
V alutazione	probabile discopatia L4-L5			<u>،</u>
P iano	eseguire RX e fisioterapia			

Le informazioni inserite verranno mostrate nel diario clinico del paziente come nell'immagine di seguito.



Il medico ha la possibiltà di inserire in cartella clinica descrizioni non codificate digitando nel campo *Descrizioni* o *Motivo visita* (se attivata l'opzione *Espandi* da *Medico* \Rightarrow *Opzioni*).

14.11.19	1		V
14.11.16		Probabile lombalgia L4-L5	V







Visualizzazione della Lista Problemi del paziente



I problemi rilevanti vengono "evidenziati" con un'apposita icona

Ogni nuovo problema inserito verrà mostrato in *Lista Problemi* (primo riquadro della cartella del paziente in alto a sinistra), in un ben preciso ordine, che tiene conto della data di insorgenza dello stesso e dell'importanza attribuita dal medico tramite la selezione delle icone che ne definiscono lo stato:





I problemi rilevanti vengono evidenziati con un'apposita icona e, se il medico lo desidera ed il paziente acconsente, possono essere "taggati" come informazione essenziale da inserire nelle comunicazioni verso gli altri operatori

E' possibile cambiare rapidamente lo stato di ogni problema facendo clic sull'icona corrispondente (es. per inserire un problema tra le *Informazioni essenziali* è sufficiente fare clic sull'icona dell'imbuto posta sulla destra in modo che diventi di colore azzurro o in alternativa selezionare il problema e premere il tasto F8).

I **problemi attivi**, se non hanno il flag di lungo termine, dopo 60 giorni dall'apertura vengono ritenuti risolti ed appaiono in **grigio**.





I filtri della lista Problemi



Millewin consente di organizzare i problemi in base ai capitoli dell'ICD9-CM, permette di evidenziarli come attivi, lungo termine, sospetti con possibilità di visualizzazioni separate (Principali, Aperti, Chiusi, Tutti)

All'ingresso in cartella, la lista problemi mostra di default soltanto i problemi *Aperti*, lasciando la possibilità di visualizzarli *Tutti*, oppure solo i *Chiusi* o ancora solo i *Principali*, tramite un semplice filtro.

	00
Nuovo problema	
	_
Ott 00 FAMILIARITA K POLMONE: padre 97 IPERTENSIONE ARTERIOSA	
2 97 ANGINA PECTORIS	-
97 K CUTANEO	9
3 96 ARTROSI	7
Principali Aperti Chiusi (4) Tutti Nuovo problema Diario Ott 00 FAMILIARITA' K POLMONE: padre A DEFENSIONE	00
3 97 ANGINA PECTORIS	4
97 ANGINA PECTORIS 97 K CUTANEO Principali ◎ Aperti ◎ Chiusi (4) ◎ Tutti 16 TOSSE 96 DISPERSIA	U 0

All'ingresso nella cartella del paziente sono visualizzati di default i problemi Aperti. Si può cambiare questa opzione da Medico \Rightarrow Opzioni \Rightarrow Generali \Rightarrow Lista Problemi \Rightarrow "Ad inizio visita seleziona: Principali" o "Ad inizio visita seleziona: Tutti".





ESENZIONI PAZIENTE

Come inserire una nuova esenzione

Il riquadro dove sono elencate le esenzioni del paziente si trova in basso a destra e vi si accede:

- ✓ Facendo clic su Esenz. (in basso a destra)
- Premendo la combinazione di tasti Alt + E

Per inserire una nuova esenzione:

- Doppio clic sul campo vuoto per aprire la tabella delle esenzioni
- Digitare le iniziali della descrizione o il codice dell'esenzione
- Selezionare l'esenzione desiderata e fare clic su OK
- In caso di esenzione per patologia il MAC (Modulo Automatismi e Calcoli), se attivato, proporrà l'inserimento di un nuovo problema correlato all'esenzione. Questa richiesta non verrà fatta se il problema è già presente e codificato in cartella
- Inserire se necessario il numero del libretto, la data di inizio validità e l'eventuale scadenza



Una gestione particolare viene fatta per la *Gravidanza normale*, per la quale non è necessario inserire l'esenzione, ma soltanto il problema codificato con data inizio corrispondente alla data dell'ultima mestruazione.

Le esenzioni colorate di grigio sono disattivate (un pallino giallo indica che l'esenzione è scaduta).

CONFIDENTIAL





Come modificare la settimana di gravidanza per il corretto calcolo dell'esenzione

• Si consiglia di configurare il MAC (Modulo Automatismi e Calcoli), accessibile da *Millewin* ⇒ *Medico* ⇒ *Opzioni*, come di seguito:



 Da Millewin ⇒ Medico ⇒ Opzioni attivare l'opzione Consenti modifica settimana di gravidanza:

Generali	😰 PDT	Modulo Automatismi e Calcoli		Protocolli	Backup	
Regione:	SICILIA		~	Installazior	ne collegan	
	tà lodalità Uter Registra tipo Registra acce titiva parziale rchivia autor Disabilita autor Disabilita autor Disabilita autor Disabilita autor Disabilita autor Colo principio Lon convenzi Con proprio r titiva le note	nte Principiante utomatica concessione farmaco coi di contatto esso continuità assistenziale e automatismo sui Continuativi maticamente Certificati, Lettere, Car tomaticamente esenzioni scadute lo prescrive con piano terapeutico si o attivo nei farmaci generici a prescrizione conserva lo stato di S "Patient Summary da inviare" ionato icettario di appropriatezza e prescrivibilità difeso softimaza di arguidanza	n not tella cadu Gugg	a to erito		

- Riavviare Millewin
- Accedere alla cartella del paziente e verificare di aver inserito il problema gravidanza indicando come data inizio la data dell'ultima mestruazione

OPrincipali Aperti OChiusi (0) OTutti	0
Nuovo problema	
Diario SETT GRAV 12.6 UM 01/12/18 EPP 07/09/19	
18 GRAVIDANZA	9

• Prescrivere gli accertamenti interessati (ad esempio quelli dalla settimana 14-18) e mandare in stampa

CONFIDENTIAL





• Verrà mostrata la seguente videata:

Prescrizione	Esenzione applicata		Esenzione proposta	
JRINE ESAME CHIMICO FISICO E MICROSCOPICO	Gravidanza	Cambia		
SAME COLTURALE DELL' IRINA [URINOCOLTURA]	(non esente)	Cambia	Gravidanza Se batteriuria significativa	Applica
NTICORPI ANTI ERITROCITI Fest di Coombs indiretto]	Gravidanza	Cambia		
timana di gravidanza				
ttimana di gravidanza Imposta			Ą	oplica tutte le propost

- Fare clic su: "Cambia" per modificare la settimana. Nell'esempio la settimana viene impostata a 15
- Fare clic su Imposta. Verrà mostrata la seguente videata:

nfo						X
?	Cambio la esenzioni?	settimana	di gravidi	anza per il o	alcolo delle	
				SÌ	No	

- Fare clic su Sì
- Fare clic su Ok per chiudere la finestra *Controllo esenzioni* e verrà mostrata la seguente finestra, dove nel riquadro in rosso viene mostrata la settimana di gestazione precedentemente impostata:

Dati per stampa impegnativa			
SAME COLTURALE DELL	URINA [URINOCOLTURA]	Stampa	Annulla
Quesito diagnostico		🗌 oscurata	🗌 suggerita
		Cancella Metti in lista	Mostra Lista
Motivo			
Motivo GRAVIDANZA U.M. 01/12/18 Setti	mana 15a	Cancella Metti in lista	<u>Mostra Lista</u>
Motivo GRAVIDANZA U.M. 01/12/18 Setti Livello urgenza	mana 15a	Cancella Metti in lista	<u>Mostra Lista</u>
Motivo GRAVIDANZA U.M. 01/12/18 Setti Livello urgenza Programmata	mana 15a	Cancella Metti in lista	<u>Mostra Lista</u>
Motivo GRAVIDANZA U.M. 01/12/18 Setti Livello urgenza Programmata	mana 15a	Cancella Metti in lista	<u>Mostra Lista</u>

CONFIDENTIAL



42/134

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.



• Fare clic su *Stampa* per ottenere la ricetta dematerializzata, dove verrà mostrata la settimana di gestazione e la relativa esenzione (nell'esempio M15)

POLOGIA PRESCRIZIONE(S.H	SIGLA PROVINCIA:EN COL i): ALTRO:	DICE ASL:204 PRIORITA' P	DISPOSIZIONI I RESCRIZIONE (U.B.	REGIONA	LI: rammabile
	PRESCRIZIONE			QTA	NOTA
91094G (91094G) - TOXOPLA	SMA ANTICORPI (E.I.A.) - IgG			1	
91094M (91094M) - TOXOPLA	SMA ANTICORPI (E.I.A.) - IgM			1	
90443 (90443) - URINE ESAM	CHIMICO FISICO E MICROS	COPICO		1	

Ricezione esenzioni paziente

Solo per alcune Regioni che hanno previsto l'integrazione con le cartelle cliniche è possibile ricevere nuove esenzioni oppure aggiornare quelle già presenti in archivio.

Per ulteriori dettagli sulla ricezione anagrafica consultare il manuale specifico di progetto, poiché le indicazioni riportate potrebbero variare in base alle specifiche fornite dalle aziende sanitarie o dalle Regioni.

Per tutte le altre Regioni è possibile aggiornare le esenzioni per reddito, dal menu ACN o SistemaTS \Rightarrow Servizi MEF \Rightarrow MEF \Rightarrow Esenti per Reddito.

Automatismo nella prescrizione: MAC - Modulo Automatismi e Calcoli

MAC (*Modulo Automatismi e Calcoli*), attivo per Terapie, Accertamenti e Richieste, in base ad eventuali esenzioni e problemi inseriti in cartella, attribuisce automaticamente l'esenzione per la compilazione corretta della ricetta.

MAC è attivabile dal menu Medico \Rightarrow Opzioni \Rightarrow Modulo Automatismi e Calcoli selezionando le voci:

- "Attivato con controllo codifica dei problemi"
- "Chiedi sempre conferma quando attribuisci esenzioni"



43/134



PRESCRIZIONE FARMACEUTICA

Come aggiornare il prontuario farmaceutico e le regole prescrittive



Il programma aggiorna in tempo reale le regole prescrittive legate a norme nazionali e regionali

Nell'archivio di Millewin, in base alla regione del medico, sono inseriti tutti i farmaci presenti in commercio con nome commerciale, principio attivo, codice ATC, fascia, prezzo ed eventuale nota.

Gli aggiornamenti del prontuario farmaceutico, delle regole

prescrittive e se necessario, anche delle tabelle di sistema (esenzioni, comuni, problemi...) vengono installati automaticamente dal componente *Mille Live Update*. Per ulteriori dettagli consultare il documento *Manuale_MilleLiveUpdate*.

CONFIDENTIAL







Come prescrivere un farmaco

Selezionare il problema per il quale è necessario prescrivere il farmaco (da *Lista Problemi*) e richiamare la finestra di *Scelta farmaco* premendo *Invio* sul campo vuoto del riguadro Terapie.

🕱 Scelta	farmaco	
Monoc	arafia 🛛 🎢 Controllo interazioni	Annulla OK ┥
Farmaci	Principi Attivi - ATC	Galenici
digita	ıre le iniziali	

La ricerca del farmaco è possibile nelle seguenti modalità:

- ✓ Per nome commerciale
- Per principio attivo

Ricerca del farmaco per nome commerciale

- Inserire le lettere iniziali del farmaco in modo da ricercare nel prontuario i farmaci il cui nome inizia con le lettere digitate
- La selezione, se troppo ampia, può essere ridotta introducendo il nome completo e scegliendo la forma farmaceutica desiderata. Per farmaci di cui sono disponibili numerose forme farmaceutiche e composizioni quantitative la scelta è semplificata da una selezione guidata, come si può osservare nell'immagine seguente:







Ricerca del farmaco per principio attivo

- Posizionarsi su Principi Attivi ATC
- Digitare il nome del principio attivo oppure il codice ATC come mostrato di seguito:

🕷 Scelta farmaco	
Monografia Monografia Annu	на ок ┥
Farmaci Principi Attivi - ATC C09A	<u>Galenici</u>
(atc C09A) ACE INIBITORI NON ASSOCIATI (atc C09AA) ACE INIBITORI NON ASSOCIATI (atc C09AA01) CAPTOPRIL (atc C09AA02) ENALAPRIL (atc C09AA02) ENALAPRIL (atc C09AA04) PERINDOPRIL (atc C09AA04) PERINDOPRIL	
Late COORAGO (SINII TIL Late COORAGO (SINII TIL Stesso P.A. e confezionamento	<u>~</u>]

La visualizzazione estesa della finestra Scelta farmaco

- La finestra farmaci estesa si apre cliccando sull'icona
- Permette di visualizzare i farmaci con lo stesso principio attivo (nel riquadro in alto a destra) e consente la selezione in base al gruppo di appartenenza Codice ATC (nel riquadro in basso a destra)
- Vengono mostrate in questa finestra la data dell'ultimo aggiornamento del prontuario farmaceutico e dell'ultimo aggiornamento del modulo che gestisce le regole prescrittive regionali per esenzioni e stampa delle ricette (modulo regole)
- Facendo clic sul pulsante *Novità* è possibile visualizzare i nuovi principi attivi entrati in commercio negli ultimi 180 giorni (il periodo può successivamente essere variato dal medico)





Stampare il principio attivo per il farmaco selezionato

In fase di prescrizione di un farmaco con generici, selezionando

l'opzione **Stampa solo principio attivo** presente nella parte bassa della videata *Scelta farmaco,* viene riportato il relativo principio attivo mantenendo la forma farmaceutica.

Selezionando l'opzione viene riportata invece la dicitura NON SOSTITUIBILE a fianco del farmaco sulla ricetta. In fase di stampa verrà richiesto di indicare il motivo per il quale il farmaco non è sostituibile.

Il farmaco prescritto come non sostituibile è riconoscibile dal simbolo. Es.: AULIN®30CPR 100MG

FUNZIONALITA' DI VERIFICA DELL'APPROPRIATEZZA PRESCRITTIVA FARMACEUTICA



Possibilità di visualizzare la scheda tecnica del farmaco durante la fase di prescrizione

Come visualizzare le schede tecniche dei farmaci

È possibile visualizzare la scheda tecnica completa del farmaco fornita da Farmadati Italia.

- Dopo aver selezionato il farmaco da *Scelta farmaco* fare clic sul link <u>Monografia situato in alto a</u> sinistra della stessa finestra
- Verrà mostrata la monografia completa in formato htm





Definire la posologia per il farmaco

Per completare la prescrizione, dopo aver ricercato e selezionato il farmaco dal prontuario, è possibile inserire il numero di confezioni (campo n°) e la *Posologia* (campo *Posologia*):

- ✓ Digitando il numero e la posologia nei campi corrispondenti
- ✓ Aprendo la tabella delle posologie facendo doppio clic sul campo corrispondente

Come si vede nell'immagine che segue, dalla *Tabella posologie* è possibile calcolare il dosaggio per somministrazione in base al numero di somministrazioni giornaliere stabilite e, se necessario, in base al peso del paziente (molto utile in età pediatrica).

	Dose	
Inem. Posologia	Inserisci formula PESO / DOSE	
1D UNAAL DI		
2 UNA OGNI DODICI ORE 1B AL BISOGNO 3 UNA OGNI OTTO ORE D15 UNA DOPO CENA D17 UNA LOPO PANZO 15 UNA LA SERA 4 UNA OGNI SEI ORE P3 3AL DI: UNA PRIMA DI OGNI PASTO	per somm. 1 cp 1/2 1 Somministrazioni giornaliere N° 2 1 2 quando diopo colazid, • Durata prescrizione © tutti i giorni	Calcolo del dosaggio e suddivisione in somministrazioni
D3 3 AL DI: UNA DOPO OGNI PASTO 1M UNA LA MATTINA	© giorni © ogni 2 © continuativa © ogni 7	Indicazione della
CONSERVAZIONE: NESSUNA PARTIC. CONDIZ. DI CONS.	 fino esaurimento conf ogni 15 ogni mese altro 	durata della
POSOLOGIAE MODALITÀ D'AZIONE] li farmaco 100 mg compres (o 100 mg granulato o 200 mg supposto deve essere usato per i minor tempo possibile, in base alle esigenze ci niche. Inoltre, gli effetti indesiderati possono essere minimizzati us ando la dose iminima efficzace per il minor tempo necessario a controlla re i sintomi. La durata massima di un ciclo di trattamento con nimesul de e' di 15 giorni. >>Adutti. Compresse o granulato per sospensione o rale: una compressa o bustina da 100 mg due volt	se E Confezioni Estratto da scheda tecnica Fari prescritte 1	madati
UNA CP DOPO COLAZIONE E PRANZO Aggiungi ▼ INA CP DOPO COLAZIONE E PRANZO	Annulla OK	

L'opzione "Non stampare posologia per la farmacia" attivabile da Stampa \Rightarrow Configura, cliccando sul pulsante Configura del modulo automatico, permette di non stampare sulla ricetta la posologia, ma di memorizzarla in archivio.





Come ripetere un farmaco già prescritto in precedenza

Millewin permette di prescrivere nuove terapie visualizzando le precedenti prescrizioni.

Per ripetere uno o più farmaci già prescritti in precedenza:

- Fare clic sul quadratino bianco alla sinistra del farmaco in modo da inserire il segno di spunta (oppure posizionarsi sul farmaco col cursore e premere F6)
- Inviare in stampa senza apportare modifiche premendo il tasto F5 o l'icona della stampante
- Se si desidera invece apportare una qualsiasi modifica al farmaco selezionato (es. variare il numero delle confezioni o la posologia), dopo averlo selezionato utilizzare la combinazione di tasti CTRL+F6 oppure tasto destro => Copia. Procedere successivamente alla stampa premendo il tasto F5 o l'icona della stampante

20.04.08 🔽 🛛 🖌 LASIX*20CPR 500MG 💦 🚺

Nel caso di ripetizione di un *farmaco con nota* è possibile attribuire automaticamente la scelta effettuata in precedenza attivando l'opzione *"Ripetizione automatica concessione farmaco con nota"* dal menu Medico ⇒ Opzioni ⇒ Operatività.

Come effettuare la stampa dei farmaci prescritti

Una volta prescritti i farmaci appaiono in colore rosso, pronti per essere stampati. Per procedere alla stampa vera e propria utilizzare il tasto funzione *F5* oppure fare clic sull'icona della stampante.

CONFIDENTIAL





EVIDENZIAZIONE TERAPIA CONTINUATIVA



Possibilità di indicare i farmaci da assumere in modo continuativo e il loro "galleggiamento" nella lista delle prescrizioni

I farmaci che il paziente assume in modo continuativo appaiono contrassegnati da un **bottone colorato di verde** e "galleggiano" sugli altri nel quadro *Terapie* del paziente.

Terapie	Richieste	Vaccini	consigli	mBds		0	o	Scadenze
	Fa	armaci			n°	Posologia	ET	4.4
03.11.16							NM	
02.11.16	- A	LGIX*200	PR RIV	90MG	13	UNADOPO	CD	A
	- R	EUMAFL	EX*4SIR	7,5MG	2	UNAUNAVO	CD	A
	🗐 🖬 🔹 BI	IFRIL*28	CPR RIV	30MG	1	MEZZACPL	CD	A
11.04.16	- • B	IFRIL*28	CPR RIV	30MG	1	MEZZACPL	CD	A
24.03.16	- + R	EUMAFL	EX*4SIR	7,5MG	2	UNAUNAVO	PCD	A
29.01.16	- R	EUMAFL	EX*4SIR	7,5MG	2	UNAUNAVO	P CD	A
19.01.16	- + C	LENIL*A	R 20FL	1D 0,81	1	UNA FIALA 2	CD	A

Per contrassegnare un farmaco come continuativo è possibile:

- ✓ Fare clic sul bottone grigio in corrispondenza del farmaco (diventa di colore verde)
- ✓ Posizionarsi col cursore sul farmaco e premere il tasto F8

I farmaci continuativi prescritti sono disposti in ordine di codice ATC, ma attivando l'opzione "Ordina continuativi per data" da Medico \Rightarrow Opzioni \Rightarrow Generali \Rightarrow Visualizza è possibile disporli in ordine cronologico.

Alcuni farmaci per loro natura devono essere assunti in modo abituale ed è pertanto possibile attivare un automatismo che contrassegni queste tipologie di farmaci come continuativi al momento della prima prescrizione: dal menu Medico \Rightarrow Opzioni \Rightarrow Generali \Rightarrow Operatività attivare l'opzione "Attiva parziale automatismo sui Continuativi".

CONFIDENTIAL





I farmaci associati o correlati ad un problema



I farmaci prescritti "all'interno" di un problema sono evidenziati con un apposito segnale



Millewin consente di visualizzare oltre alle terapie direttamente prescritte sul problema, anche quelle ad esso correlate e comunque tutte quelle continuative

Il simbolo indica che la terapia è stata associata ad un problema dal medico.

Il simbolo indica che la terapia è correlata al problema selezionato, ma dal medico è stata prescritta su un altro problema (ad esempio selezionando il problema Ipertensione viene visualizzato un farmaco beta bloccante che è stato associato dal medico al problema Angina pectoris o Scompenso cardiaco). La correlazione viene effettuata automaticamente da Millewin.

I farmaci continuativi vengono sempre mostrati a prescindere che siano associati o correlati al problema selezionato.







Monitoraggio del farmaco e della posologia



Possibilità di richiamare il monitoraggio della posologia durante la fase prescrittiva

Per monitorare l'assunzione di un farmaco, posizionarsi sul nome col cursore del mouse e premere il tasto funzione F2.

Verranno mostrate tutte le prescrizioni del farmaco selezionato in ordine cronologico con la posologia ed il numero delle confezioni prescritte.

		Farmaci		n°	Posologia	E	T		£
19.02.16		CARDIOA SPIRIN*	30CPR	2	UNADOPO	в	CD	A	
5.12.15		CARDIOA SPIRIN*	30CPR	2	UNADOPO	в	CD	A	
05.10.15		CARDIOA SPIRIN*	30CPR	2	UNADOPO	в	CD	A	
22.06.15		CARDIOA SPIRIN*	30CPR	2	UNADOPO	в	CD	A	
21.05.15		CARDIOA SPIRIN*	30CPR	1	UNADOPO	в	CD	A	
15.04.15		CARDIOA SPIRIN*	30CPR	1	UNADOPO	в	CD	A	
16.03.15		CARDIOA SPIRIN*:	30CPR	1	UNADOPO	В	CD	A	
Prescrizion	i dal 1	16 03 2015 al 19 02 2	016						
rescrizion ezzi totali	i dal 1	16.03.2015 al 19.02.2	016		E			0	

CONFIDENTIAL









Possibilità di richiamare il monitoraggio durante la fase prescrittiva

Per verificare velocemente se è stato prescritto in passato un determinato farmaco, è possibile utilizzare la funzione di *Ricerca/Monitoraggio Farmaci*:

- Posizionarsi sulla prima riga vuota nel riquadro Terapie
- Premere il tasto funzione F2 per richiamare la finestra *Ricerca/Monitoraggio Farmaci* visualizzata di seguito

imeline della Terapia	icerca iarinaco assunto
	<u>T</u> imeline d <mark>ella</mark> Terapia
Annulla	Annulla

- Scrivere nel campo vuoto il nome del farmaco
- Fare clic sul pulsante *Ricerca farmaco assunto*
- Verranno mostrate tutte le prescrizioni del farmaco selezionato in ordine cronologico

CONFIDENTIAL





Controllo scorte sui farmaci

Per i farmaci continuativi viene effettuato in automatico il calcolo delle scorte in base al numero di confezioni prescritte ed alla posologia indicata e viene evidenziato con un diverso colore:

- Scorta superiore a 20 giorni Scorta inferiore a 20 giorni
- Scorta non valutabile (la posologia non è stata indicata)

Facendo clic col tasto destro del mouse sul farmaco, si può accedere al *Calcolatore Posologico* per visualizzare nel dettaglio le unità residue, verificando anche se il paziente segue correttamente la posologia indicata.

prec. O	armaci continuati MEPRAZEN	vi codif Cl	icati HAF	e con p <u>RO</u>	10S0	ogia inserita:			<u>succ.</u>
CHIARC UNA DOP Consumo	0 PRANZO	2501	AG			ttimana 🔿 al a		ſ	Chiudi
onna. 1,	Prescritte	Confe	zior	i da Un	iità	U. residue Tota	ale (perg	Sufficienti iorni fino al	Rimangono ad oggi
					11/2	= 30	30	03/12/2016	30 unità
Ultima prescrizior	oggi ne	1	Х	30	+	50			





PROSPETTO ORARIO ASSUNZIONE FARMACI



Funzione specifica per elaborare apposita stampa con lo schema posologico giornaliero di tutti i farmaci che l'assistito deve assumere

E' possibile stampare una scheda da consegnare al paziente con indicazione degli orari e dosaggi dei farmaci continuativi per aiutarlo nella corretta assunzione.

- Fare clic sul menu Stampa \Rightarrow Prospetto orario assunzione farmaci
- Verranno mostrate tutte le prescrizioni del farmaco selezionato in ordine cronologico
- Fare clic su *Copia Tutte* per riprendere le posologie inserite sulle singole prescrizioni dei farmaci in terapia continuativa ed attendere l'autocompilazione della colonna *Note*
- Inserire per ogni farmaco la dose da assumere in corrispondenza degli orari di interesse: ore 8:00, 10:00, 12:00, 16:00, 20:00
- Fare clic su *Stampa* o *Salva* per stampare o salvare il prospetto da consegnare al paziente



CONFIDENTIAL





Prescrizione sicura: intolleranze, avvertenze, interazioni

Intolleranze



Durante la prescrizione dei farmaci, un pop-up avverte il medico della eventuale presenza di una intolleranza al farmaco e chiede conferma della prescrizione

Le intolleranze che il paziente presenta si possono registrare dalla Scheda *Informazioni Essenziali* o dal link Intolleranze presente nel riguadro *Accertamenti*.

Intolleranze

Un automatismo interviene in fase di prescrizione di un farmaco per

il quale è stata registrata un'intolleranza, chiedendo conferma prima della stampa con un messaggio analogo al seguente:



CONFIDENTIAL





Avvertenze



Quando viene prescritto un farmaco a dosaggio elevato, usato raramente e solo in situazioni di particolari gravità, al posto del dosaggio comune (es LASIX*20 CPR 500MG al posto di LASIX*30 CPR 25MG) il programma chiede al medico conferma della volontà prescrittiva espressa

Prescrivendo alcuni farmaci Millewin fornisce delle avvertenze relative alle corrette procedure da mettere in atto per una prescrizione corretta e sicura.

Alcuni esempi:

✓ I farmaci con dosaggio elevato (esempio Lasix 20CPR 500MG) vengono posti in fondo alla lista dei farmaci prescrivibili ed in caso di selezione compare un avviso con richiesta di conferma.

ttenzion	ie in the second se	×
	Stai prescrivendo: LASIX*20CPR 500MG	
<u> </u>	Il dosaggio è elevato: controlla che sia effettivamente quello desiderato.	
		_

CONFIDENTIAL



Dedalus





Il programma rileva se nella terapia continuativa che il paziente esegue esistono farmaci che richiedono di eseguire con periodicità determinati accertamenti e, se non sono stati eseguiti, segnala la loro eventuale mancanza (Es. ricorda di eseguire ogni 6 mesi TSH a pazienti in terapia con CORDARONE)

 Prescrivendo Cordarone compare un'avvertenza se il paziente non ha eseguito TSH da oltre 6 mesi, prescrivendo Metformina avvisa se il paziente non ha eseguito Emoglobina Glicata da oltre un anno

Attenzior	ne	X
	FARMACO:	
	ATC: amiodarone	
	SOSTANZA: amiodarone cloridrato	
	II paziente non ha eseguito TSH da oltre 6 mesi!	
	OK	-
	U.	_





INTERAZIONI FARMACI



Una specifica funzione permette la visualizzazione delle interazioni tra i farmaci assunti con a base la Scheda Tecnica fornita da Farmadati

Prima di effettuare la stampa di un farmaco vengono confrontate le eventuali interazioni del farmaco che sta per essere stampato con tutti quelli prescritti in data odierna e con quelli contrassegnati come continuativi.

In presenza di interazioni, contenute nelle schede tecniche dei farmaci fornite da Farmadati, il programma non procede alla stampa, ma mostra a video la finestra delle *Interazioni*. A questo punto il medico può valutare e procedere comunque con la stampa (premere il pulsante *Stampa*) oppure annullarla e rivalutare la prescrizione (premere il pulsante *Chiudi*).



Il medico può escludere alcune segnalazioni che il programma presenta in modo automatico

Se si volesse ignorare in modo permanente una specifica segnalazione di interazione, è possibile fare clic sul pulsante *Ignora Interazione* posto sulla destra. Così facendo non si verrà più avvisati per questa specifica interazione su nessun paziente.

ALGIX*20CPR RIV 90MG AL/AL ETORICOXIB	REUMAFLEX*4SIR 7,5MG 0,15ML	Ignora interazione
I FARMACI CHE RIDUCONO LA FUNZION AUMENTARE I LIVELLI SIERICI DI METO	ALITA' RENALE, IN PARTICOLARE I FANS, POSSONO REXATO E LA SUA TOSSICITA'	

Sarà sempre possibile accedere all'elenco delle interazioni ignorate (pulsante *Elenca* posto in basso a sinistra della finestra *Interazioni*) ed eventualmente riattivarle.

CONFIDENTIAL





Come prescrivere un preparato galenico

Fare clic sul link <u>Galenici</u> per accedere alla Lista Galenici, dove è possibile inserire e memorizzare la composizione dei preparati galenici.

Sca	Galenici				
		Ar	nnulla	Q	5
2	17 alfa estradiolo 30 mg				
	8 metossipsoralene 0.5 mg				
	acetone 5 ml				
	etanolo 96% q.b. a 100 ml				
	glicole propilenico 21 ml				
	melatonina 0.1 gr				
	minoxidil base 4 gr				
	progestorene base ele gr				
ies	tione lista galenici				
)es	tione lista galenici Inserisci copiando PA da farmaco				

- Fare clic su *Inserisci Preparazione Magistrale* per inserire la composizione del preparato per poi poterla stampare
- Fare clic su *Inserisci Copiando PA da farmaco* per riprendere il nome esatto del principio attivo da un farmaco
- Per eliminare eventuali preparazioni non più utilizzate, fare clic sul pulsante Elimina

CONFIDENTIAL





PRESCRIZIONE SPECIALISTICA



Il programma aggiorna in tempo reale le regole prescrittive legate a norme nazionali e regionali

Gli aggiornamenti delle regole prescrittive e la tabella degli accertamenti di Millewin vengono installati automaticamente dal componente *Mille Live Update*.

Accertamenti e Nomenclatore Tariffario

La lista degli accertamenti di Millewin è quella prevista dal Catalogo Prescrittivo Regionale oppure dal Nomenclatore Tariffario Nazionale, con relative descrizioni e prezzi.





Come prescrivere un accertamento

Selezionare il problema per il quale è necessario prescrivere l'accertamento (da *Lista Problemi*) e richiamare la *Tabella accertamenti* premendo Invio sul campo vuoto del riquadro

🛗 Tabella accertament	i					×
Mostra accertamenti	Mostra sinonimi					Annulla
Singoli	Cerca GLICE	tutte le br	anche		~]
C C C C C C C C C C C C C C C C C C C	Ricerca per nomenclato	ore tariffario	Ricerca per	codice cata	logo	
						1
tipo Descrizion	e		p	rezzo		
(*) 00 GLICEMI	IA			1,17		Richiedi e chiudi
00 TRIGLICER	IDI			1,17		
L GLICEMIA	CON STICK	ultimo (di 1	0) Mag 2020	n Office		<u>Modifica</u>
-DI PROFILO G	GLICEMICO			1,50		
AN EPISODI IP	OGLICEMIA		1	n Office		
AN ULTIMA MI	SURAZIONE GLICEMIA		1	n Office		
STRISCE R	REATTIVE PER GLICEMIA					Richiedi
						•
Accertamento preser	nte nel CATALOGO regionale (90.27.1_2)				- ^	
(sinonimo) 90.27.1 GL						

La ricerca è possibile nelle seguenti modalità:

- Per descrizione
- ✓ Per codice
- ✓ Per accertamenti singoli o per Gruppi

CONFIDENTIAL



Dedalus

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.



Ricerca dell'accertamento per descrizione

- Inserire le lettere iniziali dell'accertamento in modo da ricercare in tabella tutti gli accertamenti che contengono le lettere digitate. E' consigliato, in presenza di Catalogo Prescrittivo Regionale, attivare l'opzione "Mostra sinonimi"
- La selezione, se troppo ampia, può essere ridotta introducendo il nome completo o selezionando in alto a destra il tipo di Branca sul quale fare la ricerca

🛗 Tabella ac	certamenti	
-Mostra acc	ertamenti Mostra sinonimi	
Singoli Gruppi	Cerca GLUC	tutte le branche v
O orapp.	Ricerca per nomenclatore ta	ar stutte le branche Altro
tipo	Descrizione	82 :Anestesia
00 (GLUCOSIO [S]	08 :Cardiologia 80 :Chirurgia ambulatoriale e diagnostica i
00 (GLUCOSIO CURVA DA CARICO (OGTT 75 g)	09 :Chirurgia generale
00 ((C PEPTIDE Dosaggio basale e dopo 6' da somministra: glucagone	Z 12 :Chirurgia Plastica
00 L	URINE ESAME PARZIALE (Acetone e glucosio quantitat	tiv 52 :Dermosifilopatia
(*) 00 .	GLUCAGONE	61 :Diagnostica per immagini - Medicina I
00 (GLUCAGONE [S]	69 :Diagnostica per immagini - Radiologia
00 (GLUCAGONE: DO SAGGI SERIATI DOPO STIMOLO (DA 3	A 19 :Endocrinologia
00 (GLUCOSIO [PERITONEALE]	58 :Gastroenterologia - Chirurgia ed Endo
00 (GLUCOSIO [S] POST PRANDIALE	UU :Laboratorio Analisi - Radioimmunologi * 1

• Una volta individuato e selezionato l'accertamento si può fare clic sul pulsante *Richiedi* senza chiudere la tabella: possono essere così richiesti più accertamenti, uno di seguito all'altro. Gli accertamenti richiesti appaiono in basso a destra della finestra

Terminata la richiesta plurima fare clic sul pulsante *Chiudi* per chiudere la tabella e procedere successivamente alla stampa

• Se si desidera prescrivere un solo accertamento fare clic sul pulsante *Richiedi e Chiudi* per procedere successivamente alla stampa





Ricerca dell'accertamento per codice

E' possibile ricercare l'accertamento per codice nomenclatore tariffario o per codice catalogi cliccando sugli appositi pulsanti.

Ricerca per Gruppi di accertamenti



Per le patologie croniche il medico può visualizzare, durante la richiesta di accertamenti, gli accertamenti previsti per il follow-up della patologia previste dalla specifica esenzione

- Selezionare l'opzione *Gruppi* in alto a sinistra, oppure inserire un punto (.) nella casella *Cerca*. Vegono così mostrati i Gruppi di accertamenti sulla sinistra e la composizione del gruppo selezionato sulla destra. L'ordine dei gruppi è contestuale all'eventuale problema selezionato nella visita del paziente
- E'possibile, prima della prescrizione modificarne la composizione selezionando o deselezionando uno o più elementi inserendo o togliendo il segno di spunta

🖁 Tabella accertamenti							×
-Mostra accertamenti	Mostra	sin	oni	mi	Nascondi b	iblioteca Millewin	Annulla
 ○ Singoli ● Gruppi 	Cerca gru Cerca ac	ippi cert	di am	accertamenti ento nei gruppi			
Gruppi di accertamenti		^		Accertamento			
BASE				ANTICORPI ANTI	ERITROCITI [TEST DI		Richiedi e chiudi
GRAVIDANZA 14-18				COOMBS INDIRE	TTO]		
GRAVIDANZA INIZIO				1 21 ANTICORDI	JEF. ACQUISITA [HIV		
01 ACROMEGALIA E G	IG			ASPARTATO AM	INOTRANSFERASI (AST)		
02A M CARDIACHE C.)			(GOT) [S]			
02B M.CEREBROVASC	OL.		\square	ALANINA AMINO	TRANSFERASI (ALT)		
02C M.CIRCOLATORIE		-	_	(GPT) [S]			
03 ANEMIA EMOL.AUT			ビ	URINE ESAME CO	OMPLETO		
05 ANORE S SIA-BULIN	IIA		IН	GEUCUSIU [S]			
06 ARTRITE REUMATO	ND	-		(Agglutinogeni e	Agglutinine) e Rh (D)		
Es. anche RX distretti	interessati e		\square	EMOCROMO (Hb	, GR, GB, HCT, PLT, IND.		
SCINTI ossee				DERIV., F. L.)			
07 ASMA				TREPONEMA PA	LLIDUM ANTICORPI		
08 CIRROSI EPAT/BIL			-	(Titolazione) [TP	HA/TPPAJ		
09 COLITE U./M.CROH	N						
11 DEMENZE							
12 DIABETE IN SIPIDO							
13 DIABETE MELLITO		~					

• Per prescrivere gli elementi selezionati fare clic sul pulsante *Richiedi e chiudi*. Gli accertamenti saranno pronti per essere stampati





Facilitare la ricerca inserendo i codici mnemonici

Per velocizzare la ricerca degli esami prescritti più di frequente è possibile attribuire un codice mnemonico:

- Selezionare l'accertamento in tabella e fare clic sul link Modifica presente sulla destra
- Inserire un breve codice di massimo tre caratteri (es. GLI per Glicemia, CT per Colesterolo Totale...)
- Confermare facendo clic su OK

Sarà possibile ricercare l'accertamento inserendo in tabella il codice mnemonico, ma per una prescrizione ancora più rapida è possibile scrivere il codice nel campo vuoto del riquadro accertamenti e premere *Invio* senza dover aprire la tabella.

Come effettuare la stampa degli accertamenti prescritti

Una volta prescritti, gli accertamenti appaiono in colore rosso, pronti per essere stampati. Per procedere alla stampa vera e propria utilizzare il tasto funzione *F5* oppure fare clic sull'icona della stampante.

Origine spesa – indicare che l'accertamento è stato suggerito

La funzione si richiama selezionando l'accertamento col tasto destro del mouse e la voce *Origine Spesa* oppure premendo la combinazione dei tasti *Ctrl+O*.

Selezionare l'opzione Suggerito per segnalare che l'accertamento è stato suggerito da specialisti o strutture esterne e per marcare la relativa casella sulla ricetta.

Attivando l'opzione "Copiando una prescrizione conserva lo stato di Suggerito" da Medico \Rightarrow Opzioni \Rightarrow folder Generali \Rightarrow Operatività, viene mantenuta l'origine spesa quando una prescrizione stampata in precedenza come suggerita viene ripetuta.

CONFIDENTIAL





FUNZIONALITA' DI VERIFICA DELL'APPROPRIATEZZA PRESCRITTIVA SPECIALISTICA



In fase di compilazione della ricetta, vengono evidenziati gli eventuali RAO e durante la fase prescrittiva è possibile evidenziare gli accertamenti che la normativa nazionale ha definito come esenti

A seguito dell'applicazione delle norme espresse nel vigente Piano Nazionale Governo Liste d'Attesa (PNGLA), richiesto dal Ministero della Salute, sono state richieste variazioni da apportare alla ricetta e al flusso informativo delle prestazioni specialistiche ambulatoriali.

La mancanza di indicazione della priorità sulla richiesta ha come conseguenza una data di prenotazione legata esclusivamente alla cronologia di presentazione al CUP.

Alcune regioni hanno definito delle regole per stabilire la priorità della richiesta (detta RAO), in base ai dati clinici del paziente (U urgente - B breve - D differita - P programmata). In questo modo le aziende sanitarie possono dedicare apposite agende ad ogni fascia di priorità.

Millewin guida il medico a rispettare le seguenti regole in fase di stampa delle prestazioni specialistiche incluse nel Piano Nazionale/Regionale Governo Liste di Attesa (PNGLA/PRGLA):

- indicare se si tratta di un **PRIMO ACCESSO** o **ACCESSO SUCCESSIVO**
- se trattasi di un PRIMO ACCESSO sarà d'obbligo indicare anche la classe di priorità (U, B, D, P)

CONFIDENTIAL





Nel caso in cui si prescriva e si mandi un esame RAO, verrà mostrata la seguente finestra:

I	Controllo prima di stampa	×
	Dati mancanti per 1 accertamento su 1	Annulla O <u>K</u>
ł	RX MAMMOGRAFIA BILATERALE	dati mancanti [F2]
	Accesso non definito	

Cliccando sul tasto F2 della tastiera, oppure cliccando sull'apposito tasto *dati mancati [F2]*, si accede direttamente alla maschera di scelta della Priorità (RAO).

JRGENTE 3 g	99	Nuova comparsa di tumetazione (nodulo, addensamento) della mammella con SOSPETTO DI NE- Nuova comparsa di alterazioni della nute (edema retrazione) o del capezzol con SOS Nuova comparsa di secrezione emalica con SOSPETTO DI NEOPLASIA in donne = 40 anni Nuova comparsa di infonodi ascellari con SOSPETTO DI NEOPLASIA in donne = 40 anni Accertamenti in pazienti onciologiche con neoplasia primiliva misconosciuta
BREVE - Priorita' 7-1 ricetta B	10 gg	-Nuova comparsa di tumefazione (nodulo, addensamento) della mammella con GIUDIZIO DI PROBABILE BENIGNITÀ in donne = 40 anni -Nuova comparsa di alterazioni della cute o del capezzolo con GIUDIZIO DI PROBABILE BENIGNITÀ in donne = 40 anni -Nuova comparsa di secrezione sierosa o lattescente con GIUDIZIO DI PROBABILE BENIGNITÀ' in donne = 40 anni -Nuova comparsa di nifionodi ascellari a carattere 'reattivo' con GIUDIZIO DI PROBABILE BENIGNITÀ' in donne = 40 anni
DIFFERITA - 30 Priorita' ricetta D	gg	(NON PREVISTO)

Se si sceglie una delle priorità elencate, la prescrizione viene messa in automatico come Primo Accesso

Accertamento. In	formazioni ago	giuntive			
RX MAMM	IOGRAFIA	BILATERALE			Salva
Quantità:	1 🛟	prestazione nel PNGLA	Primo accesso	× <u>RAO</u>	RAOU
Nota: Metti in lista Mostra Lista					

e cliccando su Salva, verrà mostrata la finestra riepilogativa seguente:

🔀 Controllo prima di stampa			×
Dati completi		Annulla	OK
RX MAMMOGRAFIA BILATERALE		modifica [F2]	
	Primo accesso	RAOU Urgente	

Nel campo PRESCRIZIONE della ricetta verrà stampata la voce PRIMO ACCESSO e nel campo PRIORITA' PRESCRIZIONE (U, B, D, P) l'urgenza scelta.

CONFIDENTIAL





In generale in fase prescrittiva e in presenza di esenzioni attive e codificate in cartella, interverrà il controllo del *MAC – Modulo Automatismi e Calcoli* per la corretta attribuzione dell'esenzione.

Controllo esenzioni			×
Prescrizione	Esenzione applicata		
MAMMOGRAFIA BILATERALE	Invalidi civili oltre 2/3 < 100%	Cambia	

Se ritenuto necessario è possibile cambiare l'esenzione proposta premendo il pulsante *Cambia* e scegliendo tra *Non esente* o una delle altre esenzioni attive registrate in cartella.

A questo punto verrà richiesto l'inserimento di alcuni dati a completamento della prescrizione:

- ✓ Quesito diagnostico
- Motivo
- Livello di urgenza
- ✓ Tipo di prelievo

AAMMOGRAFIA BILATERALE SENZIONE ASSEGNATA: Invalidi civili oltre 2/3 < 100%	Stampa	Annulla
Quesito diagnostico	Cancella Metti in lista	<u>Mostra Lista</u>
Motivo Accertamenti	Cancella Metti in lista	Mostra Lista
Livello urgenza		
Programmata		
Tipo prelievo: Vipo ricetta: Demateri	ializzata: stampa promemo	ria 🔻

- Nel campo Motivo viene riportato in automatico il problema selezionato al momento della prescrizione se attivata l'opzione "Motivo accertamenti: copiare descrizione solo se su problema" da Medico ⇒ Opzioni ⇒ Stampe; altrimenti, se non è stato selezionato un problema, viene riportata la voce "Accertamenti"
- E' possibile creare le liste personali di Motivi e Quesiti da riprendere in qualsiasi momento e da rendere disponibili anche ad eventuali collaboratori utilizzando i relativi link Metti in lista/Mostra Lista e Cancella
- Fare clic sul pulsante *Stampa* oppure utilizzare il tasto funzione *F5* per stampare la ricetta





CREAZIONE E STAMPA RICETTA

Le ricette vengono create in base alle regole regionali e stampate in base alla configurazione prescelta.

Per procedere con la stampa, è indispensabile assegnare per le ricette su modulo SSN (DPCM), per le ricette dematerializzate (DM) e per le prescrizioni su ricettario personale le stampanti da utilizzare. La configurazione si effettua dal componente **Gestione Studio**.

Per la configurazione delle stampanti consultare il capitolo *Configurazione stampanti* del manuale *MillewinStartUp.*

TRASMISSIONE, RECUPERO E CANCELLAZIONE DELLE IMPEGNATIVE

Ogni prescrizione medica prevede l'invio del prescritto DM (dematerializzate) e DPCM (rosse) al SAC (Servizio di Accoglienza Centrale) o al SAR (Servizio di Accoglienza Regionale) in base alle specifiche di ciascuna regione.

Ogni cancellazione in cartella di una prescrizione medica prevede l'invio della cancellazione al SAC o al SAR.

Consultare il capitolo *REGIONI SAC – Come configurare e utilizzare la ricetta dematerializzata* del manuale *MillewinStartUp* per la creazione e trasmissione delle impegnative al SAC e per il recupero delle stesse. Per le regioni che inviano al SAR consultare i manuali specifici di progetto disponibili sul sito <u>www.millewin.it</u> sezione *Aggiornamenti.*





REGISTRAZIONE E GESTIONE REFERTI SPECIALISTICI

Come registrare le risposte degli accertamenti

Per inserire il risultato ad un accertamento precedentemente prescritto fare doppio clic sul campo **Risultato** o su (*Referto*) per aprire la finestra *Accertamento este*

E' possibile inserire le seguenti informazioni:

- ✓ **Risultato**: inserire il valore numerico
- ✓ Referto/Note: inserire il referto testuale o eventuali annotazioni
- ✓ Data esecuzione: indicare l'effettiva data di esecuzione, che verrà visualizzata anche nella lista accertamenti
- ✓ Allegati: allegare un referto al singolo esame
- ✓ Valutazione: normale-patologico-non valutato (pallino colorato)
- Valori normali e unità di misura
- ✓ Giorni di **ripetizione** (clic su *Pianificazione prossime scadenze*)

ALANINA AMINOTRANSFERASI (ALT)	(GP1)	Annulla	Ж
Risultato: 23	Richiesto il Di 9 info 29.03.2015	ata esecuzione 29.03.2015 Allegat	-
precedente (di 4 tot.) Apr 201 23 9-45	1 Normalità 10-40	U. di misura U/I	
	L :Branca L 👻 A	ssociabile 👻 (non esente) 🔻
	Pianificazione prossim	e scadenze	
Referto/Note Attiva suggerimenti per nuovo problema	tampa) 🗃		
			1.57

Da questa finestra è possibile, inoltre, visualizzare la data ed il risultato della precedente prescrizione dello stesso accertamento e quante volte è stato prescritto.

Inserendo il flag su Info, si aggiunge l'accertamento alle info essenziali se si ritiene importante evidenziarlo.





Risposte guidate di accertamenti

Per alcuni accertamenti è previsto l'inserimento di una risposta guidata, che facilita l'inserimento codificato dei dati ed il successivo monitoraggio degli stessi.

Gli accertamenti sui quali è stata inserita la risposta guidata sono molti, tra questi troviamo ECG, URINE esame completo, EMOCROMO+FORMULA, FUMO, FECI SANGUE OCCULTO, COLONSCOPIA, MAMMOGRAFIA BILATERALE, PAP TEST, ALCOOL, ecc...

NOTA!

Per inserire rapidamente i valori numerici di più esami, posizionarsi sul campo risultato, scrivere il valore e spostarsi poi nel campo sottostante o sovrastante con U1 (frecce verticali).

ACQUISIZIONE IMMAGINI DA SCANNER O DA FILE

Millewin consente di acquisire allegati che possono essere associati al paziente o, se necessario, al singolo accertamento.

Configurazione iniziale:

- Dalla cartella clinica del paziente cliccare sul link
- Fare clic su *Impostazioni*
- Indicare il percorso della *Cartella allegati* (dove verranno memorizzati tutti gli allegati)
- Indicare i percorsi delle *Cartelle di ricerca* (dove verranno ricercate le immagini nel momento in cui si apre l'allegato per visualizzarlo)
- Scegliere dalla lista il dispositivo predefinito per l'acquisizione e fare clic su *Imposta*
- Stabilire la visualizzazione di default per le immagini acquisite
- Fare clic su Chiudi per memorizzare le impostazioni





Allegati del paziente

Dalla cartella clinica del paziente fare clic sul link

La finestra mostrerà gli eventuali allegati già presenti per il paziente:

- Selezionare l'allegato desiderato per visualizzarlo
- Selezionare l'allegato che si desidera eventualmente eliminare e fare clic su *Cancella allegato*
- Fare clic su *Nuovo Allegato* per inserire un nuovo allegato e scegliere la modalità di acquisizione: *Da File* o *Da Scanner*. L'allegato acquisito verrà associato al paziente ed aggiunto all'elenco con data di acquisizione

0	Nuovo Allegato 👻 🥍 Im	postazi	ioni 🛛 🖉 Esporta allegato 🛛 🕝 Apri esternamente
_	15-11-2019		Adatta: 🕺 🖉 100% 📲 🖉 Pagina +∦+ Larghezza
	Allegato del 15-11-2019	-	
	24-06-2019	(Th	

Allegati del paziente associati ad accertamenti

Possibilità di visualizzare le immagini o i documenti associati allo specifico accertamento

E' possibile associare un allegato ad uno specifico accertamento del paziente, funzione molto utile per acquisire i referti.

- Fare clic sul campo a sinistra dell'accertamento oppure fare clic sul pulsante Allegati presente nella finestra Accertamento esteso (attivabile dal campo Risultato o dal campo Referto)
- Procedere all'acquisizione dell'immagine cliccando su Nuovo Allegato e scegliere la modalità di acquisizione: Da File o Da Scanner. Al termine dell'acquisizione il referto verrà mostrato nell'elenco nell'elenco generale degli allegati del paziente insieme alla data ed al testo "Accertamento: nome dell'accertamento"

-	inite initial designer integration	1112111	[pumile success]
0	Nuovo Allegato 👻 🕅	postaz	ioni 🛛 🖉 Esporta allegato 🔀 Apri esternamente
	15-11-2019 Allegato del 15-11-2019		Adatta: ﷺ 100% ﷺ Pagina +∳+ Larghezza
	24-06-2019 Accertamento: ECOCOLORDOPPLER TRONCHI SOVRAAORTICI		

• Nel campo *Nota* è possibile aggiungere una breve annotazione che rimarrà legata al referto appena acquisito e che verrà mostrata solo quando si seleziona il referto

Per ulteriori dettagli sulla gestione degli allegati consultare il manuale d'uso Gestione_allegati.




RICEZIONE REFERTI DA FONTI ESTERNE



La fase di import non è completamente automatizzata ma viene richiesto l'intervento del medico con l'evidenziazione dei risultati dei singoli accertamenti e degli eventuali valori fuori norma

La gestione dell'acquisizione dei referti da fonti esterne è attiva solo per le aziende sanitarie o le Regioni che hanno previsto l'integrazione con le cartelle cliniche.

Millewin consente, da un'apposita schermata attivabile dal menu *Scambio Dati => Integrazione "nome progetto o regione"*, di acquisire referti sia per il singolo assistito preso in visita, sia per tutti gli assistiti. Al termine del processo, verrà mostrata la finestra di *Acquisizione dati ricevuti*, dove vengono riportati i dati relativi al paziente, il nome del referto ricevuto, il risultato ed il referto allegato.

1 1 A	cquisizione dati ricevuti						×
Tutt	(1) [EO] Branca EO (1)						
j	(1) [EO] Branca EO (1) Paziente nascta ANTONIO 24/05/48	Referto ricevuto esame eseguito il ricevuto il risultato r NISULTATO ESAME	referto	Richie stato Richiesta non tro Verrà aggiunta c RISULTATO E SAM	sta corrisponden richiesta ovata su questo c ome: AE	ite richiesto il omputer.	acquisisci cambia elimina
Da	sualizza solo	(Tutti i pazienti)	~	(Tutti i risultati)	~	Raggruppam Millewin	o ASL
	Scarta allegati quando il refer	to è valorizzato 📱 上	egenda simbo	<u>di</u>	Acquisisci anche	i referti non	riconosciuti
A	cquisisci tutti i referti riconos	ciuti Elimina tutti i referti NC	ON riconosciut	i Elimi	ina l'intera catego	ria	Chiudi

Al termine dell'acquisizione, nel folder *Accertamenti* della cartella clinica del paziente, in corrispondenza all'esame e al campo *Risultato*, apparirà la scritta *<allegato>* se si tratta di un referto (come mostrato nell'immagine seguente), oppure il valore numerico.

Accertamenti	Pressione	Certificati	🔶 Esenz.	Into	lleran	<u>ze</u> 📎	Allega
	Accertamenti		Risultato	жо I	V E	Tipo	S
14.05.18	✓						
	RISULTATO	ESAME	<allegate< th=""><th></th><th></th><th>EO</th><th>Ν</th></allegate<>			EO	Ν
44.00 40	A DIGIN TATO	E 0 4 4 4 E					

Cliccare sul campo sopra evidenziato in rosso per visualizzare il referto nella finestra *Accertamento esteso* e per evidenziare un eventuale valore patologico.

Accertamenti	Pressione	Certificati	Esenz.	Intolleranze		4	All	legati	
	Accertam	enti (+)		Risultato	<i>x</i> 0	Ν	E	Tipo	s
15.11.19	1								
08.11.19	HB - EM	OGLOBINA	GLICATA [SG1				K	A
07.10.19	• HB - EM	OGLOBINA	GLICATA [SG] 7	-	-	hal	K	A
24.06.19	 ECOCOL 	ORDOPPL	ER TRONCI	I SOVRAAORTICI <allegate< td=""><td></td><td></td><td>В</td><td>В</td><td>A</td></allegate<>			В	В	A

Per ulteriori dettagli sull'acquisizione dei referti da fonti esterne consultare il manuale specifico di progetto, poiché le indicazioni riportate potrebbero variare in base alle specifiche fornite dalle aziende sanitarie o dalle Regioni.





I simboli in Lista accertamenti



Gli accertamenti prescritti "all'interno" di un problema sono evidenziati con un apposito segnale

ATTENZIONE!

Millewin consente di visualizzare oltre gli accertamenti direttamente prescritti sul problema, anche gli accertamenti ad esso correlate

Accertamenti	Pressione	Certificati	Esenz.	Intol	eranze		٩	Alleg	ati	
	Accertame	enti (+)			Risultato	æ0	N	ETip	oS	
09.11.16	1									
14.10.15	♦ URINE E	SAME CHI	IICO FISICO E MICROSCOPICO)	fuori nor			11	A	
07.11.16	> ELETTR	OCARDIOG	RAMMA					02	A	
18.02.16	♦ CIRCON	FERENZA V	ITA		120			EC	N	
	♦ EUMO				x .	6		ST	I N	
04.10.15	♦ELETTR	OCARDIOG	RAMMA		S			02	A	
04.05.15	+ CALCIO				10,80		8.40-	BL	A	
F	FIBRING	GENO			485			BL	A	
	COLEST	EROLO TO	TALE		217		130-	BL	A	
	+ TRIGLIC	ERIDI			102			BL	A	

- ✓ Bottone giallo che precede il nome dell'accertamento indica che è stata programmata una ripetizione per quell'esame e che la data prevista è stata superata
- ✓ Bottone azzurro che precede il nome dell'accertamento indica che è in attesa di risultato
- Il simbolo Losanga che precede il nome dell'accertamento indica che la prescrizione è associata al problema selezionato in questo momento (se il colore del simbolo è azzurro indica la presenza di un allegato)
- Il simbolo di un pallino marrone che precede il nome dell'accertamento indica che la prescrizione è correlata ad un problema, ma non a quello selezionato in questo momento (se il colore del simbolo è azzurro indica la presenza di un allegato). La correlazione viene effettuata automaticamente da Millewin



Registrando un referto è possibile marcarlo come patologico

Sulla destra dei nomi degli esami ci sono alune colonne:

- *Risultato*: viene qui riportato il risultato numerico dell'esame o una sigla che indica la presenza di una risposta guidata (es. FUMO)
- *Referto*: se in questa colonna è presente l'icona di un foglietto, significa che è presente per questo esame un referto di tipo testo (referto/Note)
- ✓ Valutazione: se presente un pallino rosso significa che il risultato dell'esame è stato valutato come patologico, se presente un pallino verde significa invece che il risultato dell'esame è stato valutato come normale
- Colonna N (norma): riporta gli eventuali valori normali per quell'accertamento
- ✓ Colonna E (esenzione): riporta l'esenzione applicata
- *Tipo*: riporta il tipo dell'accertamento (la branca)





RILEVAZIONI (esami obiettivi, BMI, pressione, frequenza cardiaca, ...)

Per tenere conto dell'evoluzione nel tempo dei parametri antropometrici e fisiologici del paziente, le rilevazioni di BMI – fumo – pressione etc... sono stati raggruppati in un'unica sezione (rif. paragrafo

REGISTRAZIONE E GESTIONE ANAMNESI FISIOLOGICA E FAMILIARE dal paragrafo *Anamnesi fisiologica – folder* 2) Varie).

Come richiedere medicazioni, fisioterapia - Le richieste

Fisioterapia, piccoli interventi chirurgici, materiale di medicazione, ausili si prescrivono posizionandosi sul riquadro *Richieste* (in alto a destra) o utilizzando la combinazione di tasti ALT + R.

Come registrare una prestazione incentivante

8

Dalla cartella clinica del paziente, per inserire una prestazione incentivante, fare clic sull' icona mostrata di seguito o premere la combinazione di tasti ALT + K

Prestazio Tutte ADI ADP Con	oni Autorizzazione		Autorizzazioni Apri elenco pazienti con Autorizzazion Ciclo Aerosol Dal 11/11/2016 Al 11/01/2017 N* 222666 Prot
Data	Prestazione	Tipo Diagnosi	Note
11.11.2016			
11/11/16	CICLO AEROSOL: X SEDUT *	R	
03/04/16	MEDICAZIONE: 1° MEDIC.	R	
07/01/16	TAMP, FARINGEO X ES, BAT	R	

CONFIDENTIAL



The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.



- Selezionare il tipo di prestazione
- Fare doppio clic sul campo vuoto Prestazione e scegliere dalla tabella quella desiderata
- Per le prestazioni che richiedono l'autorizzazione apparirà in automatico la richiesta di inserimento del periodo, numero, protocollo e note

NOTA!

La stampa del riepilogo delle prestazioni si effettua da: Mille Utilità \Rightarrow Stampe \Rightarrow Prestazioni





REGISTRAZIONE E GESTIONE VACCINAZIONI



La specifica funzione permette di registrare sia il nome commerciale del vaccino, sia la patologia target

Dalla cartella clinica del paziente, per inserire un vaccino:

- Posizionarsi sul riquadro Vaccini (in alto a destra) o utilizzare la combinazione di tasti ALT + V
- Dalla finestra della lista vaccini, che potrebbe variare in base alle configurazioni regionali, il medico potrà:
 - ✓ Ricercare la tipologia di vaccino da inserire (es. INFLUENZA)
 - Visualizzare i precedenti vaccini registrati in cartella
 - ✓ Visualizzare i sieri disponibili correlati al tipo di vaccino o scegliere "non specificato"
 - Ricercare per patologia target (come di seguito evidenziato)



• Successivamente fare clic su OK

Si aprirà la finestra delle informazioni aggiuntive da compilare, dove alcune opzioni potrebbero non essere presenti o variare in base alla configurazione regionale

CONFIDENTIAL

77/134

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.



NFLUENZA					Salva
				SI	tampa
				A	nnulla
Vaccinazione Data: 21/11. ☑ facente parte □ facente parte	2019 🗼 📷 🛛 e di una campagi e del percorso va	☑ Vaccino fornito da ASL na vaccinale cccinale del paziente		Eseguito in offic Eseguito a dom Eseguito in RSA Altro esecutore NON eseguito	ce icilio V
Reazione awers	a				
Reazione awers	a oria di rischio				
Reazione awers Inserisci catego Sito inoculo	a ria di rischio				
Reazione awers Inserisci catego Sito inoculo	a ria di rischio		Medico	esponsabile:	
Reazione awers Inserisci catego Sito inoculo Note:	a rria di rischio		Medico I ALFA	esponsabile:	
Reazione awers Inserisci catego Sito inoculo Note: Vaccino utilizzato	a ria di rischio		Medico I ALFA	esponsabile:	
Reazione awers Inserisci catego Sito inoculo Note: Vaccino utilizzato Aggiungi vaccino	a ria di rischio		Medico I ALFA	esponsabile:	
Reazione awers Inserisci catego Sito inoculo Note: Vaccino utilizzato Aggiungi vaccino Lotto N°	a	Scadenza Lotto: 00	Medico I ALFA /00/0000	esponsabile:	
Reazione avvers Inserisci catego Sito inoculo Note: Vaccino utilizzato Aggiungi vaccino Lotto N° Ricopia vacci	iria di rischio	Scadenza Lotto: 00	Medico I ALFA /00/0000	esponsabile:	
Reazione avvers Inserisci catego Sito inoculo Note: Vaccino utilizzato Aggiungi vaccino Lotto N° Ricopia vacc	ino e lotto	Scadenza Lotto: 00	Medico I ALFA /00/0000 *	esponsabile:	

- Compilare le informazioni aggiuntive:
 - ✓ data di vaccinazione
 - ✓ categoria di rischio
 - ✓ siero utilizzato con lotto e scadenza
 - se il vaccino è stato somministrato in ambulatorio (in office), a casa del paziente, in RSA oppure è stato eseguito da un altro operatore sanitario (Altro esecutore)
 - ✓ Medico responsabile
- Fare clic su *Stampa* per stampare la certificazione di avvenuta vaccinazione, che verrà poi archiviata tra i certificati
- Fare clic su Salva per registrare il vaccino in cartella

CONFIDENTIAL

78/134

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.



MONITORAGGIO VACCINAZIONI ESEGUITE



Possibilità di visualizzare nella lista delle vaccinazioni sia la data di esecuzione del singolo vaccino sia la copertura della singola patologia target

Dalla finesrtra *Lista vaccini* il medico può visualizzare la copertura vaccinale del paziente.

Ricercando, ad esempio, *DIFTETALL* verranno elencate le eventuali patologie target e le date di somministrazione.

liftet	Cerca anche le patologie OK A	nnulla
DIFTETALL	Difterite, Tetano	
	Difterite 10/01/90 3 ESAVALENTE	
	Tetano 10/01/90 3 ESAVALENTE 21/11/19 1 ANATETALL*INIET 1SIR 0,5ML40UITETANO	
	< non specificato >	
	DIFTETALL*AD INIET 1FSIR 0,5ML Monografia	

CONFIDENTIAL





SEGNALAZIONE VACCINAZIONI IN SCADENZA



In occasione dell'apertura della scheda del paziente il medico viene allertato della scadenza di un vaccino dalla presenza di un avviso (pallino giallo) sul folder *Vaccini*

Per i vaccini che prevedono un richiamo, dopo aver memorizzato il vaccino somministrato, viene automaticamente inserita una scadenza, evidenziata in colore azzurro. Se la data della scadenza è stata superata, viene mostrato un pallino di colore giallo ad evidenziare la vaccinazione scaduta.

Terapie	Richieste	🔶 Vad	cini	consigli	mBds	000	Scadenze
Scadenz	a Vacci	no		Rich	Data	Note	
					00.00.000	0	
04/11/15	INFL	UENZA			00.00.000	0 cat	
	INFL	UENZA			04.11.201	4	E

Le scadenze delle vaccinazioni vengono evidenziate inoltre in lista pazienti quando il paziente o un suo familiare è selezionato.

NOTA!

I vaccini che prevedono un preciso numero di richiami, si ricercano nella tabella vaccini con il nome seguito dal numero del richiamo (es. TETANO 2 è il secondo richiamo del vaccino TETANO).

CONFIDENTIAL





Per effettuare la corretta registrazione di una vaccinazione nella cartella clinica di un paziente per il quale è già stato registrato un vaccino in un periodo precedente, è necessario seguire la procedura sotto riportata:

- Accedere al folder Vaccini della cartella clinica
- Fare clic sulla data di inserimento del richiamo del vaccino per accedere alla scheda di compilazione

Terapie	Richieste	Vaccini	consigli	mBds	U O 💡 Scadenze
Scadenza	a Vacci	ino	Ricl	h Data	Note
			-	00.00.000	0
22/09/19	INFL	UENZA		00.00.000	10 cat
	INFL	UENZA		22.09.201	8 cat

Si aprirà la scheda per la registrazione delle informazioni aggiuntive sul vaccino.

LISTA VACCINAZIONI



Possibilità di stampare la lista delle vaccinazioni eseguite

Il medico può stampare/salvare la lista delle vaccinazioni somministrate per consegnarla al paziente:

- Dalla cartella del paziente, richiamare il menu *Stampa => Vaccinazioni*
- Fare clic su Stampa per stampare la lista, su Salva su File per salvare il documento

CONFIDENTIAL





PIANIFICAZIONE (PROTOCOLLI E SCADENZE)

Protocolli

Il protocollo seleziona i nominativi dei pazienti che presentano determinate caratteristiche, al fine di definire un percorso di prevenzione o cura comune e di scadenzare determinate azioni (richiesta accertamenti, rilevazioni di obiettività, rilevazione di specifiche anamnesi, test).

Il Procollo Ipertensione, ad esempio, stabilisce il periodo di ripetizione di determinati accertamenti (ECG, Fondo oculare, creatininemia, etc...) e qualora questi non siano stati eseguiti o siano scaduti, vengono mostrati nella finestra Pianificazione.

Come attivare i protocolli



I protocolli attivi sono evidenziati in rosso o sono fatti "galleggiare" nella maschera dei protocolli

Di seguito riportiamo la procedura da seguire per attivare i protocolli.

- Fare clic su *Medico* \Rightarrow *Opzioni* \Rightarrow *Protocolli* •
- Effettuare un doppio clic sul protocollo che si desidera attivare per visualizzarne le caratteristiche
- Inserire il flag su Attivo su tutti i pazienti relativi •

OK Annulla
ni a rischio di diabete (ipertesi, obesi, 🗠

Facendo clic su OK per confermare l'attivazione del protocollo, la finestra Protocolli mostrerà quelli attivati • colorati di rosso e in alto nella lista

Generali	😰 PDT	Modulo Automatismi e Calcoli Protocolli Bac	kup Annulla OK
Attivo	Proto	collo	^
Pre	evenzione	Diabete	<u> </u>
Ris	chio Cardi	ovascolare ISS	<u> </u>
Co	ntrollo stat	ine (Puglia)	<u> </u>
Pre	evenzione	eventi cardiovascolari	<u> </u>
	evenzione	tumori	9

CONFIDENTIAL

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.





Gestione protocolli attivi

Se sono attivati più protocolli, tutti gli accertamenti da richiedere e tutti i dati da inserire vengono presentati nella stessa finestra *Protocolli* richiamabile dal menu *Paziente* \Rightarrow *Protocolli*.

Attività	Dati	In attesa di risultato	36%	Report Chiudi
Risultate li 2 pro Protoc Protoc	o della tocolli: ollo sc ollo Di	valutazione simultanea ompenso cardiaco abete Mellito	Da richiedere Da richiedere URINOCOLTURA] COLESTEROLO HDL [SIP] COLESTEROLO HDL [SIP] COLESTEROLO TOTALE [SIP] CELETROCARIORGRAMMA CES. DEL FUNDUS OCULI CULCOSIO [SIP] HB - EMOGLOBINA GLICATA [SG] CTRIGLICERIDI [SIP] URIATO [SIP]	Richiedi IRINE COLTURA
			, URINE ES. CHIMICO FISICO E MICROSC	OPICO
			URINE ES. CHIMICO FÍSICO E MICROSC Da compilare	OPICO
			URINE ES. CHIMICO FISICO E MICROSC Da compilare BMI <body index="" mass=""> EO CUTE MUCOSE PER DIABETE EO PIEDE DIABETICO INDICE DI VINISOR INDICE DI VINISOR EVISION IPOGLICEMIA microalbuminufa EDUCAZIONE DIABETF</body>	27/03/ Richie: mg/L [<2

Le sezioni

- ✓ Da richiedere mostra gli accertamenti che devono essere richiesti
- ✓ Da compilare mostra gli esami obiettivi e le anamnesi che devono essere compilate
- Dati elenca tutti i dati considerati per quel protocollo, con i relativi risultati
- In attesa di risultato mostra gli accertamenti già richiesti, con risultato non ancora inserito





Le scadenze del paziente – finestra di Pianificazione

Tutte le scadenze del paziente sono raggruppate in un'unica maschera

Possibilità di personalizzare tutte le scadenze in base alle condizioni cliniche del paziente

Dalla cartella del paziente fare clic sul link \bigcirc Scadenze posto in alto a destra, oppure premere la combinazione di tasti *Alt* + *H* per accedere alla finestra di *Pianificazione*, dove vengono riassunte tutte le scadenze del paziente e dove è possibile inserire avvisi importanti da visualizzare all'ingresso della cartella del paziente.

Flash V AW	isa alla visita del paziente		mostra Un farmaco in Piano	Registro	Chiudi
Analisi da re	gistrare in cartella	÷ (personali + po	Nessuna Autorizzazione Adi e presente mostra ⁰ Un vaccino pianificat Nessuna scadenza presente mostra ⁰ Impegni scaduti di fa mostra ⁰ Impegni scaduti di fa	cc <u>inserisci</u> o <u>inserisci</u> miliari] Raggruppa 🛛 😨	Esami 🗹 Sched
Richiedi i sele	zionati Timeline Promem	oria scadenze	Prospetto farmaci continuativi	Aggiur	ngi scadenza
	Accertamento		Stato		
	URINE ESAME CHIMICO FIS MICROSCOPICO	ICO E	scaduto da un anno e un mese	ogni 2 mesi	modifica
			and the second second	anni C mani	modifica
compila 🧼	Pressione sanguigna		scaduto da / mesi	ogin o mesi	mounica

La parte centrale della finestra elenca le scadenze di accertamenti, esami obiettivi, misurazioni di pressione ed il medico può utilizzare le seguenti funzioni:

 Scegliere quali accertamenti con scadenze mostrare dal menu a tendina come mostrato nell'immagine seguente:



- Clic su <u>compila</u> per le schede scadute o mai compilate per compilare la scheda relativa (es. per la "Pressione sanguigna" si attiva la maschera per l'inserimento dei valori pressori)
- Selezionare gli accertamenti scaduti inserendo il segno di spunta sulla sinistra e prescriverli tramite il pulsante *Richiedi i selezionati*. Chiudendo la finestra di *Pianificazione* gli accertamenti richiesti sono pronti per la stampa
- Inserire una nuova scadenza facendo clic sul pulsante Aggiungi scadenza. Si aprirà la tabella da cui selezionare l'accertamento ed in seguito verrà richiesto di impostare la futura data di scadenza o la periodicità
- ✓ Variare la ripetizione dell'accertamento facendo clic sul link *modifica*

CONFIDENTIAL

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.





 Visualizzare e stampare gli esami da eseguire nei prossimi giorni, facendo clic sul link <u>Promemoria</u> <u>scadenze</u>. E'possibile variare l'intervallo temporale e visualizzare il nuovo promemoria

Elenca scadenz	e dei prossimi	0	anni e	6	mesi	Aggiorna		Stampa	Chiudi
	Atten	zione: no	on sono	elenc	ate le atti	vità già scadute in dat	a odierna.		
2017									
2017 Gennaio									
2017 Gennaio 10 Martedi	Eseguire: URI	IE ESAI	ME CHI	MICO	FISICO E	MICROSCOPICO			
2017 Gennaio 10 Martedi Aprile	Eseguire: URIN	IE ESAI	ME CHI	MICO	FISICO E	MICROSCOPICO			

- ✓ Visualizzare se presenti o inserire le *scadenze di farmaci con piano terapeutico*
- ✓ Visualizzare se presenti o inserire le scadenze di autorizzazioni ADI
- ✓ Visualizzare se presenti o inserire le *scadenze di vaccinazioni*
- Visualizzare se presenti o inserire le scadenze dei familiari del paziente
- Visualizzare se presenti o inserire brevi promemoria, chiamati Avvisi, che verranno mostrati a video all'ingresso nella cartella del paziente
- ✓ Inserire un testo libero relativo al paziente, il *Flash*, da poter mostrare all'ingresso in cartella del paziente selezionando l'opzione *Avvisa alla visita del paziente*

FLASH INFORMATIVO SU DATI PARTICOLARI DEL PAZIENTE

ATTENZIONE!

Un pop-up all'ingresso in cartella del paziente mostra i dati che il medico ha indicato come caratteristici

Dalla cartella del paziente fare clic sul link $\bigvee \frac{Scadenze}{Scadenze}$ posto in alto a destra, per accedere alla finestra di *Pianificazione*, che consente di:

 Inserire un testo libero relativo al paziente, il Flash, da poter mostrare all'ingresso in cartella del paziente selezionando l'opzione Avvisa alla visita del paziente

Flash 🛛 Awisa alla visita del paziente		Nessun farmaco con	inseris	ci osuai
Per sostituto: Il valore pressione alcun risulta alto data la sua ansia. Eventual ricontrollo	e volte	Piano/Registro presente Nessuna Autorizzazione Adi presente mostra ©Due vaccini pianifica Nessuna scadenza presente Nessun avviso presente	ecc <u>inseris</u> iti <u>inseris</u>	
Accertamenti con scadenze generate da:	Tutte (personali + p	dt + protocolli) 🗸 🗸	Raggruppa	Esami Schede
Timeline Pro	memoria scadenze	Prospetto farmaci continuativi	E	ggiungi scadenza
Accertamento		Stato		
	RDIOVASCOLARE	scaduto da 9 anni e 8 mesi	ogni anno	
(ISS)				

✓ Visualizzare o inserire brevi promemoria, chiamati *Avvisi*, che verranno mostrati all'ingresso nella cartella del paziente

CONFIDENTIAL





BILANCI DI SALUTE (PEDIATRI LIBERA SCELTA)



Gli accertamenti previsti dai Piani di Salute nelle diverse età sono stati raggruppati in singole maschere

Millewin mostra per i pazienti in età pediatrica i problemi rilevanti tipici dell'età.

Ricordiamo che è possibile accedere al folder *4) Problemi rilevanti* e al folder *5) Pediatrica* dall'anagrafica del paziente.

Perinatale	Allattament	o Sviluppo pi	uberale					Laured 9	
Nascita									
Settiman	e gestazione	41 Apgar	9-10-10	Peso Kg	3.150	Lunghez	za 50	C. Cranio	34
Problem	i		Note pe	rinatali				∽ [] info	
Incu Itter Exa Oss Altro	batrice oj iterapia nguinotrasfus igenoterapia imazione o	ione							•
Dimissio	ni			Peso Kg	3.050	dimissio	ne il 05/08/2	012 dopo gg.[5

Per registrare i dati significativi per l'anamnesi pediatrica compilare le schede *Perinatale*, *Allattamento*, *Sviluppo puberale*.

Il peso e l'altezza del bambino si registrano dal folder *mBds*, dove vengono automaticamente calcolati i percentili ed evidenziati in colore rosso.

Terapie	Richieste	Vaccini	CC	onsigli	•	mBds
Minimu	m Base Da	ita Set				
	Età	cm	۰	Kg	۰	bmi
04.11.12	0,3,3	647	7°	7,1	80°	
03.10.12	0,2,2	60 5	6°	6,4	82°	
03.10.12	2 0,2,2	60 5	6°	6,0	66°	
02.09.12	2 0,1,1	57 5	5°	5,0	57°	
02.08.12	2 0,0,1	535	4°	4,100	56°	
01.08.12	2 0,0,0	50 5	0=	3.250	32°	

Per visualizzare I grafici di peso, altezza, circonferenza cranica è disponibile la funzione *Grafici* che si richiama dal menu *Viste* \Rightarrow *Grafici*

CONFIDENTIAL





Bilanci di salute

Dal folder *Accertamenti* è possibile richiamare i bilanci di salute in base all'età del bambino per la compilazione.

lostra accertament	☐ Mostra sinonimi		Annulla
Singoli	Cerca BILANCIO DI tutte	le branche 🗸 🗸 🗸	
O Orappi	Ricerca per nomenclatore tariffario	Ricerca per codice catalogo	
tipo Descrizio	w.	prezzo	
BS BILANCIO	DI SALUTE 12 mesi	In Office	Compila
BS BILANCIO	DI SALUTE 12/14 anni	In Office	
BS BILANCIO	DI SALUTE 24 mesi	In Office	Modifica
BS BILANCIO	DI SALUTE 3 anni	In Office	
BS BILANCIO	DI SALUTE 3 mesi	In Office	
BS BILANCIO	DI SALUTE 6 anni	In Office	
BS BILANCIO	DI SALUTE 6 mesi	In Office	
BS BILANCIO	DI SALUTE 8/10 anni	In Office	
BS BILANCIO	DI SALUTE 9 mesi	In Office	

- Fare clic sul folder Accertamenti
- Per aprire la tabella Accertamenti fare clic sulla riga vuota
- Digitare BILANCIO DI... e scegliere quello corrispondente all'età del bambino
- Fare clic su Compila per accedere alla finestra di compilazione





CONFIDENTIAL

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.





MONITORAGGIO STORIA CLINICA



E' possibile per il medico filtrare la visualizzazione delle sezioni di interesse per l'analisi del problema

Dalla cartella del paziente, fare clic sul menu *Paziente* \Rightarrow *Cronologia* visite per accedere alla schermata riepilogativa contenente tutte le prescrizioni e tutte le registrazioni effettuate in cartella.

Mostra			Desklard		le sue	Distamo
Tutto	Accertamenti	Vaccinazioni	Problemi	ØS ØV Ø0 ØP	Anagrate Timeline Accertamenti	Ristampa
<u>Niente</u>	Richieste	🗹 Certificati	Accessi	Altre descrizioni	Timeline Terapia	Stampa cronologia
						Chiudi
2019						^
8 Nov	HB - EMC	OGLOBINA GLICA	ATA [SG]			
7 Ott	 239.2 NEC HB - EMC ASCRIPT 	oformazione Oglobina Glic, Tin	CUTANEA PIG ATA [SG]	MENTATA VOLTO		
5 Set	ASCRIPT	TIN, METFORMIN TATINA EG OSINA EG	IA TEVA			
19 Lug	ASCRIPT	TIN FIL DOC				
17 Lug	ASCRIPT	TIN				
5 Lug	ASCRIPT	TIN, METFORMIN TATINA EG OSINA EG ► BAGNO O DOO	IA TEVA CCIA C.D. DI A	NNETTAMENTO		
24 Giu	V TIA?	ORDOPPLER 1	RONCHI SOV	RAAORTICI		
27 Mag	METFOR 70-130	MINA TEVA				
13 Mag	 COLEST con formu HB - EMC [S/P], ASF [CPK 0 C MICROSC [S/P], CO TOTALE [EROLO LDL [S// ila MDRD DGLOBINA GLIC, PARTATO AMINO XKJ [S/P], GLUCC COPICO, TRIGLI LESTEROLO TO S/P]	P], CLEARANG ATA [SG], ALA DTRANSFERA DSIO [S/P], UR CERIDI [S/P], A DTALE [S/P], A	CE CREATININA (C NINA AMINOTRANS SI [AST] [GOT] [S/F INE ES. CHIMICO F COLESTEROLO H NTIGENE PROSTA	OCKROFT), GFR sti FERASI [ALT] [GPT] P], CREATINCHINASI -ISICO E DL [S/P], CREATININ ATICO SPECIFICO [F	mato A 'SA]
7 Mag	METFOR SIMVAST	MINA TEVA ATINA EG OSINA EG				
23 Apr	ACTIFED)				
18 Feb	METFOR	MINA TEVA ATINA EG				
17 Gen	METFOR	MINA TEVA				
2018						
14 Dic						





E' possibile visualizzare le informazioni di interesse agendo sugli appositi filtri.

Per visualizzare ad esempio i problemi e le descrizioni del diario clinico è necessario selezionare soltanto le voci: *Problemi, S, O, V, P, Altre descrizioni*.

Mostra	rania Derassiana Derablami		
Tutto	ccertamenti Vaccinazioni PIP C chieste Certificati Accessi C	Imaginate Anaginate Imaginate Imaginate Imaginate Imaginate	i Stampa cronologia
			Chiudi
2019			^
7 Ott 🕲	239.2 NEOFORMAZIONE CUTANEA PIGME	ENTATA VOLTO	
24 Giu 🗎	' TIA?		
2018			
10 Lug 🔮	709.0 lentigo regione sternale		
2017			
12 Ott 🇐	460 RINOFARINGITE ACUTA		
2016			
22 Set 🔮	380.4 TAPPO CERUME BILATERALE		
2015			
17 Set 🔮	690.11 DERMATITE SEBORROICA CUOIC	CAPELLUTO	
27 Mar 🔮	380.10 OTITE ESTERNA ACUTA		
20 Feb 🔮	369.20 DEFICIT VISUS 380.4 TAPPO CERUME BILATERALE		
13 Gen 🔮	726.73 TALLONITE SX		
2014			
15 Lug 🔮	719.48 GONALGIA DX		
15 Apr 🖤	241.0 NODULO TIROIDEO		







La funzione "Cronologia visite" permette di evidenziare nel tempo e di filtrare l'azione sulla quale il medico è interessato ad indagare

Dalla Cronologia Visite è possibile evidenziare quanto fatto nel tempo per un singolo problema.

- Selezionare dalla Lista Problemi il problema di interesse, ad esempio DIABETE MELLITO
- Selezionare dal menu *Paziente* la sottovoce *Cronologia visite* (in alternativa premere contemporaneamente sulla tastiera i tasti *CTRL+R*)
- Il programma mostrerà la finestra *Cronologia visite*, dove sono elencati per data decrescente tutti i dati registrati che compongono la storia clinica del problema selezionato
- Nella sezione *Mostra*, posta nella parte in alto della finestra, impostare solo i filtri di interesse

Mostra		rania	Desseine	Deeblassi		A CONTRACTOR	Distama
Tutto Niente		certamenti	Vaccinazioni			Timeline Accertamenti	Stampa cronologia
Solo	o dat	i del probl	ema: DIABETE	MELLITO		Timeline Terapia	Chiudi
2019						-	^
7 Ot	4 0	HB - EMO ASCRIPT	og <mark>lobina glic</mark> i Tin	ATA [SG]			
5 Set	: 🖪	ASCRIPT	IN, METFORMIN	A TEVA			
19 Lug	8	ASCRIPT	TIN				
17 Lug	1	ASCRIPT	TIN				
5 Lug	1	ASCRIPT	IN, METFORMIN	A TEVA			
24 Giu	• 🗎 V	TIA? ECOCOL		RONCHI SOV	RAAORTICI		
27 Mag	1	METFOR	MINA TEVA				
13 Mag	1	HB - EMC [S/P], ASF [CPK O C MICROSC [S/P], CO TOTALE [DGLOBINA GLIC/ PARTATO AMINO CK] [S/P], GLUCO COPICO, TRIGLIO LESTEROLO TO [S/P]	ATA [SG], ALA DTRANSFERA DSIO [S/P], UR CERIDI [S/P], 0 DTALE [S/P], A	NINA AMINOTRANS SI [AST] [GOT] [S/F INE ES. CHIMICO F COLESTEROLO H NTIGENE PROST/	GFERASI [ALT] [GPT] ?], CREATINCHINASI FISICO E DL [S/P], CREATININ ATICO SPECIFICO [F	A PSA]
7 Mag	1	METFOR	MINA TEVA				
18 Feb		METFOR	MINA TEVA				
17 Ger	1	METFOR	MINA TEVA				
2018							
		METEOR	MINA TEVA				





RAPPRESENTAZIONI GRAFICHE



Possibilità di scegliere la scala temporale e di visualizzare la terapia in atto nel periodo di registrazione del valore

Le rappresentazioni grafiche consentono di evidenziare nel tempo l'andamento di valori che hanno dinamiche temporali diverse e di rapportarli con la terapia eseguita.

E' possibile valutare ad esempio l'evoluzione nel tempo dei valori della pressione arteriosa.

- Dalla cartella del paziente selezionare dal menu *Viste* la sottovoce *Grafici* (in alternativa premere il tasto *F2*)
- Dalla finestra *Grafici*, scegliere uno degli archi temporali preimpostati (1 mese, 1 anno, 5 anni, 10 anni, 20 anni) per visualizzare le misurazioni di pressione registrate nell'arco temporale impostato
- Posizionarsi col mouse in prossimità dei pallini neri indicanti I valori di pressione massima e minima. Millewin mostrerà un pop-up indicante la terapia che il paziente eseguiva nella data di rilevazione







MONITORAGGIO E TIMELINE DI TERAPIE E ACCERTAMENTI



Visualizzazione delle confezioni prescritte in determinati periodi di tempo

Possibilità di raggruppare la terapia prescritta in base alla classe di farmaco ATC (terzo livello) e possibilità di poter selezionare il periodo temporale di visualizzazione

Per verificare la quantità di farmaco assunto dal paziente in un determinato periodo oppure per visualizzare le classi di farmaco omogenee assunte in passato, è possibile utilizzare la funzione di *Ricerca/Monitoraggio Farmaci*:

- Posizionarsi sulla prima riga vuota nel riquadro Terapie
- Premere il tasto funzione F2 per richiamare la finestra Ricerca/Monitoraggio Farmaci visualizzata di seguito

<u>T</u> imeline della Terapia	Ricerca farmaco assunto	
	<u>T</u> imeline della Terapia	
Annulla	Annulla	

- Fare clic sul pulsante Timeline della Terapia
- Nella finestra ottenuta scegliere l'*Unità temporale* desiderata (Bimestre, Quadrimestre, Semestre, Anno) ed il tipo di *Raggruppamento per:* confezione, nome, ATC significativo, principio attivo





O Nome ATC significative	Unità temp O Bi	orale: mestre uadrimestre		Timeli	ne degli Accertar	<u>menti</u>
O Principio Attivo	⊖ <u>o</u> g	ino			Stampa	Chiudi
	2019	2018	2017	2016	2015	2014
CARNIEAST 30CPR ORODISPERS	1	2010	2017	2010	2015	2014
DICOFLOR 60 20CPS	1		1	8		
DICOFLOR 60 20CPS		1	1			1
DICOFLOR 60 20CPS FORTILASE 20CPR SUSTENIUM PLUS INT FORM 12BUST	1		1			1
FORTILASE 20CPS FORTILASE 20CPR SUSTENIUM PLUS INT FORM 12BUST VSL3 10BUST	1		1 1			1
INTERNATION OF THE STORE	1		1			1
DICOFLOR 60 20CPS FORTILASE 20CPR SUSTENIUM PLUS INT FORM 12BUST VSL3 10BUST ZIR FOS 12BUST PEPTAZOL*14CPR GASTR 20MG	1 1 2 4 4 6 4	264462	1 1 4 6 2 6 6 4	44444	64444	1
CICOFLOR 60 20CPS FORTILASE 20CPR SUSTENIUM PLUS INT FORM 12BUST VSL3 10BUST ZIR FOS 12BUST PEPTAZOL*14CPR GASTR 20MG PEPTAZOL*14CPR GASTR 40MG	1 24464	264462	1 1 4 6 2 6 6 4	44444	64444	4 6 4 4 4 4

ggruppamento per : O <u>C</u> onfezione O <u>Nome</u>	Unità temp	oorale: mestre uadrimestre		Timel	ine degli Accertar	<u>menti</u>
O Principio Attivo	OA	emestre nno			<u>S</u> tampa	Chiu <u>d</u> i
		-				
	2019	2018	2017	2016	2015	2014
A02B anti ulcera e m. da reflusso	2019 2 4 4 6 4	2018 2 6 4 4 6 2	2017 2 4 6 2 6 6 4	2016 4 4 4 4 4 4	2015 6 4 4 4 4 4	2014 4 6 4 4 4 4
A02B anti ulcera e m. da reflusso A03 f. disturbi della f. gastrointestinale	2019 2 4 4 6 4	2018 2 6 4 4 6 2	2017 2 4 6 2 6 6 4 1 3	2016 4 4 4 4 4 4 1	2015 6 4 4 4 4 4	2014 4 6 4 4 4 4 1
A02B anti ulcera e m. da reflusso A03 f. disturbi della f. gastrointestinale A06 f. costipazione	2019 2 4 4 6 4	2018 2 6 4 4 6 2	2017 2 4 6 2 6 6 4 1 3 1	2016 4 4 4 4 4 4 1	2015 6 4 4 4 4 4	2014 4 6 4 4 4 4 1
A02B anti ulcera e m. da reflusso A03 f. disturbi della f. gastrointestinale A06 f. costipazione A07A antiinfettivi intestinali	2019 2 4 4 6 4	2018 2 6 4 4 6 2 1 3 2	2017 2 4 6 2 6 6 4 1 3 2 2 3 3 2 6 2	2016 4 4 4 4 4 4 1	2015 6 4 4 4 4 4	2014 4 6 4 4 4 4 1 4 2 2 2 2
A02B anti ulcera e m. da reflusso A03 f. disturbi della f. gastrointestinale A06 f. costipazione A07A antiinfettivi intestinali A07E antifiammatori intestinali	2019 2 4 4 6 4	2018 2 6 4 4 6 2 1 3 2	2017 2 4 6 2 6 6 4 1 3 2 2 3 3 2 6 2 4 1	2016 4 4 4 4 4 4 1	2015 6 4 4 4 4 4	2014 4 6 4 4 4 4 1 4 2 2 2
A028 anti ulcera e m. da reflusso A03 f. disturbi della f. gastrointestinale A03 f. costipazione A07A antinfettivi intestinali A07E antinfammatori intestinali A108 ipoglicemizzanti, escluse le insulir	2019 2 4 4 6 4 4 6 6 6 4	2018 2 6 4 4 6 2 1 3 2 2 4 4 6 4 2	2017 2 4 6 2 6 6 4 1 3 1 2 3 3 2 6 2 4 1 2 2 4 8 6 4	2016 4 4 4 4 4 4 1 2 4 4 4 2 2	2015 6 4 4 4 4 4 2 1	2014 4 6 4 4 4 4 1 4 2 2 2 2
AQ2B anti ulcera e m. da reflusso AQ3 f. disturbi della f. gastrointestinale AQ3 f. costipazione AV7A antinfarmatori intestinali AV7E antinfarmatori intestinali AV0B ipoglicemizzanti, escluse le insulir	2019 2 4 4 6 4 4 6 6 6 4	2018 2 6 4 4 6 2 1 3 2 2 4 4 6 4 2	2017 2 4 6 2 6 6 4 1 3 1 2 3 3 2 6 2 4 1 2 2 4 8 6 4	2016 4 4 4 4 4 4 1 2 4 4 4 2 2	2015 6 4 4 4 4 4 2 1	4 6





Monitoraggio accertamenti



Visualizzazione degli accertamenti prescritti in determinati periodi di tempo e loro risultati

La funzione di monitoraggio consente di controllare l'andamento dele prescrizioni di accertamenti ed i relativi referti.

- Posizionarsi sull'accertamento da monitorare
- Premere l'icona del monitoraggio o il tasto funzione F2
- Verranno mostrate tutte le prescrizioni dell'accertamento selezionato in ordine cronologico con gli eventuali risultati registrati

Mostra tutte le branche		eseguiti dal	10/07/2013	🔲 solo <u>s</u> elezionati 🛛 🔽 🔽	Chiudi
3 Branca L 1 Laboratorio analisi chimico-cliniche e microbiologiche -	L 11	al	23/02/2016	 solo con risultato solo fuori norma solo info essenziali 	
Seleziona tutti Azioni si	ui selezionati: 🧮 🗄	2 Timeline Stampa		🔲 Mostra referti co	ompleti
Seleziona tutti Azioni si 2016 23 Feb • COLESTE	ui selezionati: 🚍 🖆 ROLO LDL	2 <u>Timeline</u> <u>Stampa</u> 175 (*)		Mostra referti co	ompleti
Seleziona tutti Azioni su 2016 23 Feb • 7 COLESTE 2015 18 Feb 7 LDL COLE	ui selezionati: 📑 E ROLO LDL ESTEROLO	2 <u>Timeline</u> <u>Stampa</u> 175 (*) 153		Mostra referti co	ompleti
Seleziona tutti Azioni si 2016 23 Feb PCOLESTE 2015 18 Feb PLDL COLE 2014 12 Set PLDL COLE	ui selezionati: E E ROLO LDL ESTEROLO ESTEROLO	2 <u>Timeline</u> <u>Stampa</u> 175 (*) 153 191		Mostra referti co	ompleti

Dalla finestra del monitoraggio è possibile poi apportare delle modifiche alla visualizzazione tramite gli appositi filtri (solo con risultato, solo fuori norma, variare il periodo, selezionare solo gli esami della stessa branca...).





Timeline accertamenti

Di seguito riportiamo le procedure da eseguire per evidenziare la variazione temporale del risultato di alcuni accertamenti effettuati in periodi di tempo molto lunghi.

- Posizionarsi sulla prima riga vuota nel riquadro Accertamenti
- Premere il tasto funzione F2 per richiamare la finestra Monitoraggio Accertamenti
- Fare clic sul link
 F2 Timeline
- Nella finestra ottenuta scegliere l'unità temporale desiderata (giorno, settimana, mese, trimestre, semestre, anno) ed impostare i filtri di interesse (ad esempio *Solo con risultato*)

Moetra V Solo con riguita	to Ness	Mos Mos	tra selezior	ati <u>T</u> ogl	i selezionat	Riprist	ina 🙎	Stampa	Chi
Espandi accertamenti multipli	10	Vis	ione comp	essa	F2 Monito	raggio (C	LEARANC	E CREA.	.)
) Giorno 🔿 Settimana 🔿 Mes	e 🖲 Trim	nestre 🔿	Semestre	OAnno	Presenti a	ccertame	nti non coc	lificati (1)	
	21	20	19	18	17	16	15	14	13
	2019	2019	2019	2019	2018	2018	2018	2018	2017
	4° Trim.	3° Trim.	2° Trim.	1° Trim.	4° Trim.	3° Trim.	2° Trim.	1° Trim.	4° Trim
CLEARANCE CREATININA (C			61,19		60,38		-		63,93
GFR stimato con formula M			74,16		73,04	2	-		76,71
ELETTROCARDIOGRAMMA EO CUORE COGRAFIA TIROIDEA		negativo							
ECOGRAFIA ADDOME COMI	1								
		8	11	-	10	13	8		13
							İ.		
ALFA 1 FETOPROTEINA <s></s>		1					1		123
ALFA 1 FETOPROTEINA <s></s>					1		1	1	Jun .





Scheda gestione TAO

In Millewin è presente la scheda per la gestione della terapia anticoagulante orale, che permette di creare e stampare un prospetto con le indicazioni dei dosaggi del farmaco e le registrazioni dell'INR.

Per accedere alla scheda per la gestione TAO, dalla cartella del paziente richiamare il menu Schede \Rightarrow Gestione TAO

• Per visualizzare il prospetto in cui inserire la posologia del farmaco è necessario impostare, nella videata mostrata, il periodo da prendere in considerazione

COUMA	DIN*30CF	PR 5MG d	al 16/02/1	6		Peri	riodo considerato dal 10/04/2016 al 10/05/201
						Dom 10	Inizio terapia
						1	Range INR da 2,00 a 3,00
Lun 11	Mar 12	Mer 13	Gio 14	Ven 15	Sab 16	Dom 17	100.0
1	1	1 e 1/4	1	1	1 e 1/4	1	TTR (tempo trascorso in range)
INR 2,90							1/4 pasticca stampa 3 Settimane
Lun 18	Mar 19	Mer 20	Gio 21	Ven 22	Sab 23	Dom 24	1/2 pasticca stampa con timbro
1	1 e 1/4	1	1	1 e 1/4	1	1	3/4 pasticca
	1						1 pasticca Monitoraggio INR
Lun 25	Mar 26	Mer 27	Gio 28	Ven 29	Sab 30	Dom 1	1 e 1/4 pasticca
1 e 1/4	1	1	1 e 1/4	1	1	1 e 1/4	1 e 1/2 pasticca
							1 e 3/4 pasticca
Lun 2	Mar 3	Mer 4	Gio 5	Ven 6	Sab 7	Dom 8	2 pasticche
1	1	1 e 1/4	1	1	1 e 1/4	1	COUMADIN*30CPR 5MG
							Prende 37,5 Mg/settimana.
Lun 9	Mar 10						Dal 11-04-16 al 17-04-16
1	1 e 1/4						
							11-04-2016 Aggiungi INR Annulla
							OK

- Per inserire il dosaggio del farmaco fare clic sulla casella grigia sotto la data (diventerà così di colore viola)
- Selezionare, tra quelle elencate sulla destra, la posologia desiderata per quel giorno; successivamente il fuoco si sposterà, automaticamente, sul giorno successivo, permettendo un rapido inserimento delle posologie
- Tramite il pulsante Aggiungi INR, dopo aver selezionato il giorno desiderato, è possibile anche inserire nel prospetto eventuali valori di INR

Tramite il link *Monitoraggio INR* si accede alla finestra del monitoraggio per una valutazione globale dell'andamento dei valori.

IMPORTANTE

Per memorizzare la scheda per la gestione TAO cliccare sul pulsante OK





Stampa del prospetto della posologia

Tramite i link <u>stampa</u> e <u>stampa con timbro</u> è possibile stampare in formato A4 la tabella con le indicazioni della posologia precedentemente impostate.

						dom 1 Mai
				wannen an		- management and a second
lun 2 Mar	mar 3 Mar	mer 4 Mar	gio 5 Mar	ven 6 Mar	sab 7 Mar	dom 8 Ma
1/2 INR 2,30	1/4	1/2	1/4	1/2	1/4	1/2
lun 9 Mar	mar 10 Mar	mer 11 Mar	gio 12 Mar	ven 13 Mar	sab 14 Mar	dom 15 Ma
1/4 INR 2,90	1/2	1/4	1/2	1/4	1/2	1/4
lun 16 Mar	mar 17 Mar	mer 18 Mar	gio 19 Mar	ven 20 Mar	sab 21 Mar	dom 22 Ma
1/2 INR 2,00	1/4	1/2	1/4	1/2	1/4	1/2
lun 23 Mar	mar 24 Mar	mer 25 Mar	gio 26 Mar	ven 27 Mar	sab 28 Mar	dom 29 Ma
1/4 INR 2,50	1/2	1/4	1/2	1/4 🗆	1/2 🗆	1/4
lun 30 Mar	mar 31 Mar					
1/2 INR 2,90	1/4 🗖					





Stampe e salvataggi in formati standard

Nel menu *Stampa*, all'interno della cartella del paziente, sono disponibili alcuni prospetti molto utili per il paziente o per il medico.

Ciascun prospetto può essere inviato direttamente alla stampante facendo clic sul pulsante *Stampa*, oppure, facendo clic sul pulsante *Salva su File*, può essere salvato in un formato standard (Word processor generico *.RTF, pagina HTML), al fine di archiviarlo o inviarlo per email.

Di seguito elenchiamo alcuni dei prospetti disponibili:

- Stampa cartella
 Stampa della cartella clinica del paziente con possibilità di personalizzazione
- Scheda di accesso in ospedale
 Prospetto riassuntivo della situazione clinica del paziente in vista di un ricovero
- Stampa della lettera al collega
 Lettera indirizzata ad un collega con possibilità di personalizzare informazioni e dati clinici rilevanti
- Prospetto orario di assunzione farmaci
 Stampa da consegnare al paziente con indicazione degli orari e dosaggi dei farmaci continuativi per aiutarlo nella corretta assunzione
- Stampa continuativi e del giorno
 Stampa elenco dei farmaci prescritti nel giorno e dei farmaci continuativi da consegnare al paziente
- Cronologia Visite
 Elenco di tutti gli accessi effettuati nella cartella del paziente, di tutte le attività prescrittive effettuate, di tutti i dati registrati in cartella





SEGNALAZIONE REAZIONI AVVERSE

In Millewin è possibile compilare la *Scheda unica di segnalazione di sospetta reazione avversa* (*scheda ADR*) per poi inviarla al Responsabile di farmacovigilanza della struttura sanitaria di appartenenza.

La segnalazione è una comunicazione relativa all'insorgenza di una reazione avversa che si sospetta si sia verificata dopo l'assunzione di un farmaco ed è applicabile a tutti i farmaci e/o vaccini, consentendo di rilevare potenziali segnali di allarme.

Come compilare, stampare o inviare la Scheda ADR:

- Accedere alla cartella clinica del paziente che ha manifestato la sospetta reazione avversa
- Fare clic sul menu Stampa ⇒ ADR (segnalazione di Sospetta Reazione Avversa) per aprire la prima pagina della scheda, dove vengono automaticamente compilati i dati anagrafici di base, il peso e l'altezza se registrati in cartella
- Compilare ogni sezione della scheda, in quanto la qualità e la completezza delle informazioni riportate sono fondamentali
- Al termine della compilazione il medico ha la possibilità di salvare in formato pdf o stampare la scheda per procedere successivamente alla consegna o all'invio al Responsabile di farmacovigilanza della struttura sanitaria di appartenenza
- La Scheda ADR verrà inoltre archiviata con questo nome nella sezione Certificati della cartella del paziente





Come stampare un certificato

Dalla cartella clinica del paziente, per stampare una fattura richiamare il menu Stampa \Rightarrow Certificati.

Apparirà una finestra dalla quale è possibile scegliere il modello di certificato che si desidera stampare

ertificato	×	Fai certificat
entileato	Anamnestico_addetto_ spettacoli Assicurazione_AperturaA4	Anteprima
	Assicurazione_ContinuazioneA4 Assicurazione ContinuazioneA5	Esci
	Assicurazione_Guarigione_PostumiA4 Assicurazione_Guarigione_PostumiA5	Intestazione
	Attivita_non_agonisticaA5P	
	Base_Ab Buona SalutaAED	
	CertificatoPerAssistenzaDaExtracomunitari	
	Certificato_patente_di_quida	
	Certificato_patente_di _guidacopia	
	Consenso_DiabeteA4	
	EsoneroEducazioneFisicaA5	
	Fornitura_presidi_sanitari_diabetici	
	Giustilicazione AssenzaA	
	GuariaioneScuolaA4	
	Guargione Scuola A5	
	Porto armi	
	Riepilogativo_Patologie	
	Sana_e_RobustaA4	
	Sana_e_RobustaA5	
	Schede di Accesso in OsnedeleA5	

L'elenco dei certificati contiene, oltre ai nuovi modelli, anche quelli presenti nella biblioteca di Mille Utilità che vengono utilizzati maggiormente dai medici, sia in formato A4 che in formato A5.





Personalizzazione dell'intestazione

L'intestazione del certificato riporta di default i dati che il medico ha inserito in *Medico* \Rightarrow *Dati personali,* ma è possibile anche creare un'intestazione personalizzata:

• Fare clic su Intestazione... presente sul lato destro della finestra

Usa Intestazione	Timbro Chiudi
Dr. ALFA	▼ Evidenzia
Medico chirurgo	Evidenzia
Specialista in Malattie dell'apparato respiratorio	🗌 Evidenzia
	Evidenzia
Via Porta Romana 14, Alessandria	Evidenzia
Via Roma 256, Alessandria	Evidenzia
Tel. 0000000	Evidenzia
	Evidenzia
P.IVA	Evidenzia
	- Evidenzia

- Compilare le righe con i propri dati personali
- Selezionare la checkbox Evidenzia per mettere in grassetto la riga corrispondente
- Selezionare *Usa intestazione* per inserire l'intestazione nei certificati
- Fare clic su *Chiudi* per salvare e tornare alla finestra principale
- E'possibile anche deselezionare l'opzione per non usare temporaneamente l'intestazione personalizzata pur mantenendola in memoria





Personalizzazione del timbro

Il timbro del certificato riporta di default i dati che il medico ha inserito in Stampe \Rightarrow Configura \Rightarrow Timbro personale, ma è possibile anche creare un timbro personalizzato:

• Fare clic su Intestazione... presente sul lato destro della finestra e quindi su Timbro...

	Timbro	
🗹 Usa questo timbro		Chiudi
Dr. ALFA		
Cod.reg 111222		

- Compilare le righe con i propri dati personali
- Selezionare Usa questo timbro per inserire il timbro nei certificati
- Fare clic su *Chiudi* per salvare e tornare alla finestra principale
- E'possibile anche deselezionare l'opzione per non usare temporaneamente il timbro personalizzato pur mantenendolo in memoria





Stampa di un certificato

Dalla cartella clinica del paziente, per stampare un certificato richiamare il menu Stampa \Rightarrow Certificati

- Scegliere il certificato da stampare
- Compilare gli eventuali campi mostrati
- Cliccare sul pulsante Anteprima, presente alla destra della finestra, per valutare la corretta della compilazione del certificato

ATTENZIONE!

Non stampare il certificato dall'anteprima, altrimenti non verrà salvato ed archiviato

- Chiudere l'anteprima
- Cliccare su Fai certificato per stampare il certificato che verrà archiviato nel folder *Certificati* della cartella del paziente riportando data di emission e nome del certificato.

Sarà possibile visualizzare e stampare successivamente il certificato archiviato, cliccando sull'icona evidenziata nell'immagine seguente.

Accertamenti	🥥 Pressione	Certificati	Esenz.	Intolleranze	Allegati
	Certificato		gg Inizio	ecadenza	
02.02.15	1				
02.02.15	/Fornitura_p	residi_sanit	ti		
02.02.15	/ CertificatoP	erAssistenz	9		Y
02.02.15	Buona_Salu	iteA5P			
02.02.15	Porto armi				
30.01.15	IVG ordinar	io A5			
30.01.15	Malattia		5 29/01/	15 03.02.20	015 📕





Lista preferiti

Per rendere più rapida la selezione dei certificati è disponibile la lista dei *Preferiti*, alla quale è possibile aggiungere i modelli utilizzati più di frequente (ad esempio i modelli A4 piuttosto che i modelli A5):

- Da Stampa \Rightarrow Certificati selezionare il modello di certificato da aggiungere alla lista Preferiti
- Fare clic sul pulsante Aggiungi ai preferiti



• Selezionare la checkbox *Preferiti* per utilizzare la lista dei Preferiti invece della lista generale dei modelli di certificati

Certificato		Fai certificato
	Assicurazione AperturaA5	Anteprima
Preferiti	Assicurazione_ContinuazioneA5 Assicurazione_Guarigione_Senza_PostumiA5	Intestazione
	Attivita_non_agonisticaA5P	Esci

- E'possibile in qualsiasi momento tornare ad utilizzare la lista generale togliendo il ckeck da *Preferiti*
- Per togliere un modello dalla lista dei *Preferiti* da *Stampa* ⇒ *Certificati* selezionare il modello di certificato da togliere dalla lista e fare clic sul pulsante *Togli dai preferiti*





Stampa da parte di collaboratori e sostituti

Collaboratori

La funzione di stampa di un certificato è attiva anche per gli utenti collaboratori con *diritti illimitati* di accesso alla cartella del paziente.

In presenza del medico titolare del paziente, verranno utilizzati timbro ed intestazione del medico titolare, mentre, in caso di sostituzioni attive, verrà richiesto di indicare il medico responsabile che firmerà il certificato (di default verrà selezionato il firmatario come scelto all'avvio di Millewin).

1		Certificato
Certificato	GuarigioneScuolaA5	Responsabile
		(€ sostiuto
Preferiti	Togli dai preferiti	

Sostituti

Entrando in Millewin come sostituto ed accedendo alla cartella di un paziente del titolare, viene proposta la scelta del responsabile, ovvero quale intestazione e timbro dovranno essere stampati sul certificato.

A seconda della selezione fatta dal sostituto, verranno stampati la relativa intestazione e timbro (se selezionate le opzioni *Usa intestazione* e/o *Usa questo timbro* verranno stampati quelli personalizzati).





Come stampare una fattura ad un paziente

Dalla cartella clinica del paziente, per stampare una fattura richiamare il menu Stampa \Rightarrow Fatture.

Sono a disposizione del medico alcuni modelli di fattura sia in formato A4 che in formato A5, con iva, senza iva e con ritenuta. Prima di procedere all'emissione della fattura sono necessarie alcune impostazioni preliminari: personalizzazione dell'intestazione, del percorso di archiviazione e del numero di fattura.

Personalizzazione dell'intestazione

L'intestazione della fattura riporta di default i dati che il medico ha inserito in *Medico* \Rightarrow *Dati personali,* ma è possibile anche creare un'intestazione personalizzata per le fatture:

• Fare clic sul pulsante Intestazione... presente sul lato destro della finestra

	Intestazione	
☑ Usa Intestazione		Timbro Chiudi
Dr. ALFA		[√] Evidenzia
Medico chirurgo		Evidenzia
Specialista in Malattie dell'apparato respiratorio		Evidenzia
		Evidenzia
Via Porta Romana 14, Alessandria		Evidenzia
Via Roma 256, Alessandria		Evidenzia
Tel. 00000000		Evidenzia
		Evidenzia
P.NA		Evidenzia
		Evidenzia

- Compilare le righe con i propri dati personali
- Selezionare la checkbox Evidenzia per mettere in grassetto la riga corrispondente
- Selezionare *Usa intestazione* per inserire l'intestazione nelle fatture
- Fare clic su *Chiudi* per salvare e tornare alla finestra principale. E'possibile anche deselezionare l'opzione per non usare temporaneamente l'intestazione personalizzata pur mantendola in memoria





Archiviazione delle fatture

E'essenziale indicare il percorso in cui archiviare le fatture:

- Scegliere un modello di fattura dall'elenco
- Fare clic su Salva in...
- Indicare il percorso di archiviazione per la postazione in uso

ATTENZIONE!

Una volta emessa, la fattura verrà archiviata automaticamente nel percorso indicato, in una cartella contraddistinta dal codice fiscale del medico e le verrà assegnato un nome che riporta numero fattura, data e codice fiscale del paziente (es. "Fattura 1 2015-01-20 SSRMRA45R50F839E.pdf")

In caso di utilizzo della stessa postazione da parte di più utenti, il percorso principale di archiviazione delle fatture sarà lo stesso per tutti, ma al suo interno verrà creata una sottocartella per ciascun utente.

Impostazione del numero di fattura

Inserire la prima volta il numero di fattura da cui partire, compreso eventualmente il sezionale. Il contatore incrementerà il numero per le fatture successive man mano che verranno emesse.



In caso di modifica successiva alla prima del numero di fattura, apparirà a video un messaggio di richiesta di conferma.







Emissione di una fattura

Per emettere una fattura per un paziente richiamare il menu Stampa \Rightarrow Fatture

- Scegliere il tipo di fattura relativo alla prestazione erogata
- Scegliere dal menu a tendina il tipo di certificazione (se la certificazione che vogliamo emettere non fosse compresa nell'elenco, scegliere la riga vuota dal menu a tendina ed inserire il testo nel campo Nota)

	e per invalidità civile e benefici legge 104	×
Certificazion	e per invalidità civile	
Certificazion	e per benefici legge 104	
Certificazion	e per invalidità civile e benefici legge 104	_
Certificazion	e per pensione Inps-SS3	
Certificazion	e per causa di servizio	
Certificazion	e per delega pensione	
Certificazion	e per compagnie assicurative	
Certificazion	e per uso peritale	
Certificazion	e per giustificata assenza in tribunale	
ertificazion	e per idoneità svolgimento generica attività lavorativa	
Fattura		
Fattura		
Fattura	Parcella compresa iva A4	Fai fattura
Fattura	Parcella_compresa_iva_A4	Fai fattura Anteprima
Fattura Fattura Salva in:	Parcella_compresa_iva_A4	Fai fattura Anteprima
Fattura Fattura Salva in:	Parcella_compresa_iva_A4 Crature_lfedico Aggungi ai preferiti	Fai fatura Anteprima Intestazione
Fattura Fattura Salva in:	Parcella_compresa_iva_A4 C\Fature_Medico Aggungi al preferiti	Fai fatura Anteprima Intestazione Esci
Fattura Fattura Salva in:	Parcella_compresa_iva_A4 CiFature_Medico Aggiungi al preferiti	Fai fatura Anteprima Intestazione Eaci Usa restenza
Fattura Fattura Salva in:	Parcella_compresa_iva_A4 C*Fature_tedico Aggiungi si preferiti Numero 14 / del 15-11-2016	Fai fatura Anteprima Intestazione Esci Usa residenza Usa residenza
Fattura Fattura Salva in:	Parcella_compresa_iva_A4 CtFature_Medico Aggungi al prefertis Numero 14 / del 15-11-2016	Fai fatura Anteprima Intestazione Eaci Usa residenza Usa domicilo
Fattura Fattura Salva in:	Parcella_compresa_iva_A4 C:¥atture_lifedico Aggiungi ai preferiti Numero 14 / dei 15-11-2016	Fai fatura Anteprima Intestazione Esci Usa residenza Usa desidenza
Fattura Fattura Salva in: Preferiti	Parcella_compresa_iva_A4 C*Fature_Medico Aggiungi al preferiti Numero 14 / del 15-11-2016	Fai fatura Anteprima Intestazione Esci Usa residenza Usa domicilo
Fattura Fattura Salva in: Preferiti	Parcella_compresa_iva_A4 CiFature_Medico Aggungi al preferiti Numero 14 / del 15-11-2016 Veta Centificazione per XXXXXXXX	Fai fatura Anteprima Intestazione Eaci Usa residenza Usa domicilo
Fattura Fattura Salva in: Preferiti	Parcella_compresa_iva_A4 C:Vatire_lifedico Aggiungi al preferiti Numero 14 / del 15-11-2016 Nota Centificazione per X00000X	Fai fatura Anteprima Intestazione Eaci Usa residenza Usa domicilo

- Riempire i campi: Totale o Imponibile ed aliquota
- Per stampare sulla fattura la scritta Pagato, selezionare Saldata
- Se il paziente acconsente all'invio dei dati per il Mod. 730 precompilato, spuntare la casella *Consenso* 730. In questo caso verrà riportato sulla fattura stessa il consenso espresso dal paziente
- In caso di mancato consenso all'invio da parte del paziente, togliere il segno di spunta dalla casella *Consenso 730*. In questo caso verrà riportato sulla fattura stessa il negato consenso espresso dal paziente




IMPORTANTE

In generale si devono inviare anche i documenti in caso di opposizione da parte del cittadino alla trasmissione dei dati al sistema TS, ai fini della predisposizione del 730 precompilato. A prescindere dalla selezione della casella *Consenso 730*, la fattura emessa verrà archiviata anche in formato XML in una sottocartella chiamata *export730*, pronta per essere trasmessa al MEF tramite il programma *Invio Spese Sanitarie* richiamabile dal menu *SistemaTS* \Rightarrow *Invio Spese Sanitarie*.

ATTENZIONE!

Nel modello *Parcella_con_ritenuta* occorre inoltre indicare gli estremi del cliente, la *Prestazione* e spuntare eventualmente *Ritenuta d'acconto*

• Fare clic sul pulsante *Anteprima* presente sulla destra per produrre un'anteprima di stampa

ATTENZIONE!

Non stampare la fattura dall'anteprima, in quanto non verrebbe archiviata correttamente la fattura

• Per procedere all'emissione della fattura cliccare su *Fai fattura*, presente in alto a destra. La fattura verrà archiviata automaticamente nel percorso stabilito e nel folder *Certificati*, presente all'interno della cartella del paziente, con descrizione *Fattura*

Accertamenti	Pressione	Certificati	Esenz.		intoleranze.	Alega
	Certificato			.in/z/o	scadenza	
06.07.15	Fattura					8
06.07.15	Porto_armi					R





Modalità operative

L'emissione delle fatture deve essere utilizzata sempre sulla stessa postazione di lavoro, in modo da poter avere un archivio completo e corretto delle fatture emesse.

E' stato scelto di non sincronizzare i numeri delle fatture, per evitare una pericolosa duplicazione del numeratore di fattura in caso di mancata sincronizzazione.

Nel caso in cui sia necessario stampare le fatture da più di uno studio, suggeriamo di utilizzare, in accordo col proprio commercialista, i sezionali (A, B ...), in modo da mantenere due archivi separati ed indipendenti di fatture senza dover spostare le cartelle di archiviazione da una parte all'altra, né temere la duplicazione dei numeratori.

Esempio di fattura

Medico chirurgo	() (\$1212)	Parcella nr. 2/2015	
Specialista in Malattie dell'a Via Porta Romana 14, Ales Via Roma 258, Alessandria Tel. 0000000 Cod. fiscale	sandna Intestazione	Data: 27-01-2015	
Intestatario Indirizzo Cod. fisc.	ASSIRELLI MARIA via Mazzini, 12 55100 - LUCCA SICULA (LU) SSRMRA45R50F839E	Dati del paziente	
Natura	a dei servizi formanti oggetto della prestazione	Importo	
Certificazione per idor	ieità sportiva non agonistica per iscrizione in pa	alestra Tipo di pres	stazior
19 - 19 - 19 - 19 - 19 - 19 - 19 - 19 -	Imponibile €	35.00	
29 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20	Imponibile € 	35.00	
	Imponibile €	35.00	





Stampa da parte di collaboratori e sostituti

Collaboratori

La funzione di stampa fatture è attiva anche per gli utenti collaboratori con diritti illimitati di accesso alla cartella del paziente.

In presenza del medico titolare del paziente, verrà utilizzata l'intestazione del medico titolare, mentre, in caso di sostituzioni attive, verrà richiesto di indicare il medico responsabile della fattura (di default verrà selezionato il firmatario come scelto all'avvio di Millewin).

1		Certificato
Certificato	GuarigioneScuolaA5	Responsabile
		demat sostituto
Preferiti	Togli dai preferiti	

La fattura emessa verrà archiviata nella sottocartella nominata col codice fiscale del medico firmatario, in modo da mantenere separati gli archivi delle fatture di ciascun medico.

ATTENZIONE!

In caso di rete locale e di utilizzo della funzione da parte di collaboratori o sostituti è suggeribile scegliere come percorso di archiviazione delle fatture una cartella condivisa a tutti gli utenti, possibilmente sulla postazione server.

Nel percorso indicato in "Salva in..." verranno quindi create tante sottocartelle quanti sono i medici utilizzatori della fatturazione, ognuna nominata col codice fiscale del medico. All'interno verranno archiviati i pdf delle fatture emesse. Consigliamo di indicare lo stesso percorso anche sulle postazioni delle segretarie, che andranno quindi ad archiviare lì le fatture fatte per i medici.





Sostituti

Entrando in Millewin come sostituto ed accedendo alla cartella di un paziente del titolare, viene proposta la scelta del responsabile, ovvero quale intestazione e numero dovranno essere stampati sulla fattura.

A seconda della selezione fatta dal sostituto, verrà stampata la relativa intestazione e numeratore di fattura (se spuntata l'opzione *Usa intestazione* verrà stampata quella personalizzata).

ATTENZIONE!

Se il medico sostituto emetterà le fatture a suo nome, è indispensabile che abbia impostato in *Medico* \Rightarrow *Dati personali* il proprio codice fiscale e partita IVA e successivamente da *Stampe* \Rightarrow *Fatture* il proprio numeratore di fattura.

Cancellazione di una fattura emessa

Per cancellare una fattura già emessa seguire queste indicazioni:

- Eliminare la fattura da Millewin entrando nella cartella del paziente e ricercandola nel folder Certificati
- Eliminare il pdf della fattura ricercandolo nel percorso di archiviazione, all'interno della cartella nominata col proprio codice fiscale
- Se la fattura era stata predisposta per l'invio dei dati per il Mod. 730 precompilato, eliminare il relativo file XML ricercandolo nel percorso di archiviazione, nella sottocartella *export730\codice_fiscale_medico*
- Procedere quindi alla verifica ed alla eventuale variazione del numeratore di fattura da Stampe \Rightarrow Fatture





Lista preferiti

Per rendere più rapida la selezione della fattura utilizzare la lista dei *Preferiti*, alla quale è possibile aggiungere i modelli utilizzati più di frequente (ad esempio i modelli A4 piuttosto che i modelli A5):

- Da Stampa \Rightarrow Fatture selezionare il modello di fattura da aggiungere alla lista Preferiti
- Fare clic sul pulsante Aggiungi ai preferiti

		Responsabile	Fai fattura
attura	Parcella_compresa_iva_A4 v	utente_demo	Turtuturu
Salva in:	C:\Users\Utente\Fatture_Medico	() sostituto	Anteprima
Preferiti	Aggiungi ai preferiti		Intestazione
			Esci
	11		Usa residenza
			Usa domicilio
	Certificazione per causa di servizio \checkmark		
	Nota		

• Selezionare la checkbox *Preferiti* per utilizzare la lista dei preferiti invece della lista generale dei modelli di fatture

	Certificato		
Certificato		a [Fai certificato
	Parcella compresa iva A5	[Anteprima
Preferiti	Parcella_con_iva_A5 Parcella_con_ritenute_A5		Intestazione
(1) (1) (1) (1)	Parcella_Esente_iva_A5	i i i	Esci

- E'possibile in qualsiasi momento tornare ad utilizzare la lista generale togliendo il check da Preferiti
- Per togliere un modello dalla lista dei preferiti da Stampa ⇒ Fatture selezionare il modello di fattura da togliere e fare clic sul pulsante Togli dai preferiti



INVIO DATI VERSO FONTI ESTERNE

SistemaTS

In Millewin è presente il menu *SistemaTS* dal quale è possibile richiamare le seguenti funzionalità:

- ✓ Certificati INPS
- ✓ Certificato INAIL
- ✓ Servizi MEF
- ✓ Invio Test Rapidi per emergenza COVID-19
- ✓ Invio Spese Sanitarie
- ✓ Settings

SistemaTS	Extended	Altro	?	
Certifi	cati INPS			
Certifi	cato INAIL			
Servizi	i MEF			
Invio 1	Test Rapidi p	er emei	rgenza	COVID-19
Invio S	Spese Sanita	rie		
Settin	gs			

Per ulteriori dettagli sulle funzionalità, consigliamo di consultare il manuale MillewinStartUp

Certificati di malattia INPS

Millewin consente per tutte le Regioni, ad eccezione della **Lombardia**, di compilare – rettificare – annullare i certificati di malattia INPS.

Perl'inviodeicertificatidimalattiaèindispensabiledisporre delle credenziali SOGEI di accesso ai servizi offerti dal Progetto Tessera Sanitaria (www.sistemats.it):Codice Fiscale, Password e Pincode, fornite dagli Enti Istituzionali preposti.

Per l'inserimento e il rinnovo delle credenziali SOGEI in Millewin consigliamo di consultare il capitolo *Come* configurare ed utilizzare i servizi INPS del manuale *MillewinStartUp*.

Dalla cartella clinica del paziente fare clic sul *menu ACN o SistemaTS* \Rightarrow *Certificati INPS*, per compilare - rettificare – annullare – consultare i certificati del paziente.

Il certificato di malattia generato verrà inviato direttamente all'INPS, contemporaneamente salvato nella cartella clinica del paziente (folder *Certificati*).

Per ulteriori dettagli consultare il capitolo *Come configurare ed utilizzare i servizi INPS* del manuale *MillewinStartUp*.

CONFIDENTIAL





Certificati di malattia INAIL

Millewin consente, per tutte le Regioni, di creare il certificato INAIL. Dalla cartella clinica del paziente fare clic sul *menu ACN o SistemaTS* \Rightarrow *Certificati INAIL*, per la compilazione. Al termine il certificato verrà salvato nel formato idoneo per eseguire l'upload sul sito INAIL.

Servizio Invio Test Rapidi per emergenza COVID-19

Da Millewin, il MMG potrà, in maniera agevole ed integrata, registrare ed inviare al portale *Sistema Tessera Sanitaria* l'esito dei tamponi rapidi eseguiti (in ambulatorio o in ambienti offerti alle ASL). Inoltre, avrà la possibilità di accedere alla lista dei test rapidi in modo da verificare l'esattezza dei dati ed eventualmente procedere ad un'operazione di cancellazione e inserimento del dato corretto.

Per una corretta estrazione/invio dei dati da Millewin, è indispensabile registrare, nella cartella clinica del paziente, l'esecuzione del tampone rapido utilizzando l'accertamento:

TAMPONE RAPIDO ANTIGENE SARS-COVID-2

Il nuovo servizio di estrazione/invio esito dei tamponi rapidi è disponibile cliccando su:

SistemaTS -> Invio Test Rapidi per emergenza COVID-19.

CONFIDENTIAL





GESTIONE FLUSSI INFORMATIVI (ACN – art.59 bis)

Per alcune regioni è previsto l'invio di informazioni relative alle attività ambulatoriali rimborsabili svolte dai MMG/PLS (Flussi informativi art. 59 bis).

I dati che vengono raccolti ed inviati sono:

- ✓ Richieste di ricovero
- ✓ Accessi
- ✓ Visite domiciliari
- ✓ PPIP
- ✓ ADI/ADP
- ✓ Vaccinazioni

Per la gestione dei flussi informativi consultare i capitoli INSERIMENTO DATI PER INVIO FLUSSI ART. 59 BIS e PROCEDURA DI ESTRAZIONE ED INVIO FLUSSI ART. 59 BIS del manuale Manuale Regione Veneto - Servizi di FSEr.





MilleDSS – Decision Support System

MilleDSS è un'innovativa modalità di supporto clinico decisionale (*Clinical Decision Support System*), attiva sul paziente in visita ed in tempo reale. Progettata per assistere il medico nella diagnosi e nella gestione delle terapie, collega le informazioni cliniche presenti in cartella con le conoscenze mediche al fine di supportare le scelte e migliorare la cura dei pazienti.

La funzionalità consente l'attivazione di suggerimenti e messaggi, legati al verificarsi di particolari eventi, come l'inserimento o modifica di una diagnosi, la prescrizione di una terapia farmacologica o di un'indagine diagnostica.

MilleDSS si attiva dal menu Medico \Rightarrow Opzioni \Rightarrow Mostra i consigli DSS

MilleDSS è collocato nella parte bassa della cartella del paziente:





Tramite le relative icone si può in modo rapido passare dalla visualizzazione degli Eco Millewin a quella DSS.





IMPORT/EXPORT DELLA CARTELLA IN LOCALE

In Millewin, con la funzione *Export/Import*, è possibile esportare su file la cartella clinica di un singolo paziente per consegnarla ad esempio ad un collega.

Il file esportato sarà nel formato *.EXP* (specifico del programma Millewin) e potrà essere importato anche da un medico titolare diverso dal medico che l'ha prodotto. Il file di Export conterrà tutti i dati registrati nella cartella clinica per il paziente eccetto eventuali allegati esterni.

Come esportare la cartella di un paziente

- Accedere a *Millewin* digitando login e password del medico titolare del paziente
- Ricercare il paziente che si desidera esportare inserendo cognome e nome e selezionarlo con un clic
- Sulla destra della finestra Ricerca paziente fare clic sul link Export
- Controllare che il nominativo indicato sia effettivamente quello del paziente che si desidera esportare e confermare facendo clic sul pulsante *Sì*
- Indicare il percorso dove si desidera salvare il file, scrivere il nome e fare clic su Salva

Come importare la cartella di un paziente

- Accedere a Millewin digitando login e password del medico titolare
- Fare clic sul link Import presente sulla sinistra della finestra Ricerca paziente nell'area Utilità
- Indicare il percorso nel quale si trova il file .EXP
- Fare clic sul pulsante Apri
- Il programma mostrerà un messaggio con la richiesta di confermare l'acquisizione della nuova anagrafica in cartella, fare clic sul pulsante Sì
- Al termine dell'acquisizione, il programma mostrerà un messaggio che comunica che la procedura terminata. Fare clic sul pulsante *OK*

E' possibile ricercare il paziente importato nell'elenco degli assistiti in carico digitando le iniziali del cognome e nome.

CONFIDENTIAL



AREA MEDICINA DI RETE

Servizi di aggiornamento online (LiveUpdate)

Mille Live Update è il programma integrato in Millewin per gli aggiornamenti automatici. Il programma viene eseguito automaticamente all'avvio di Windows, oppure al primo avvio di Millewin. Durante l'esecuzione, il Mille Live Update verificherà automaticamente la presenza di eventuali nuovi aggiornamenti quali:

- ✓ prontuario farmaceutico
- ✓ regole regionali prescrittive
- ✓ patch o fix per il programma Millewin
- aggiornamenti cataloghi regionali
- ✓ tabelle di sistema
- ✓ aggiornamenti delle licenze di add-on di progetto
- messaggi informativi

Servizi di sincronizzazione

RRS.net (*Remote Replication System Network*) consente la completa gestione delle varie forme associative previste in Medicina Generale (AFT, MGI), senza alcuna limitazione territoriale, mediante un server di concentrazione dati a norma del Regolamento UE n. 2016/679, sul quale vengono amministrate, replicate e gestite le informazioni contenute negli archivi locali dei Medici.

RRS.net consente al Medico di mantenere un costante allineamento dei propri archivi presenti nei vari ambulatori e di condividere i dati dei pazienti con i colleghi con cui si opera in rete.

Per la configurazione e l'utilizzo del servizio RRS.net consultare i documenti *Manuale_RRS.net* e *Manuale_utente_SYNCML*.

Import/Export della cartella dalla rete

Il medico utente RRS.net ha la possibilità di acquisire una copia della cartella clinica di un paziente di un collega associato, scaricandolo dall'archivio del server, previa autorizzazione del titolare del paziente.

Per la procedura di scarico di una cartella di un paziente di un collega dal server RRS.net consultare il capitolo *Acquisizione e copia di una cartella* del documento *Manuale_RRS.net*.

CONFIDENTIAL

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.





MilleBook - SERVIZI DI INTEROPERABILITA' MEDICO/PAZIENTE

MilleBook è una funzionalità di Millewin, attivabile dal medico, che desidera condividere informazioni con i propri pazienti. Obiettivo principale è la diminuzione degli accessi allo studio medico per la richiesta di prescrizione di farmaci.

Per l'attivazione e l'utilizzo di MilleBook da parte del medico consultare il documento Manuale MilleBook Medico.

Per l'attivazione e l'utilizzo da parte del paziente consultare il documento *Manuale MilleBook Paziente*.

Servizi web di cartella clinica (MilleLight)

Millelight è la soluzione mobile di Millewin che da dispositivo tablet o smartphone consente la consultazione e la gestione della cartella clinica dei pazienti utilizzando le principali funzionalità di Millewin.

Per avviare Millelight è sufficiente utilizzare il browser del proprio dispositivo ed inserire le proprie credenziali di accesso.

La procedura di attivazione e configurazione del sistema con alcuni casi di uso sia per il Medico che per il personale di studio è descritta nei seguenti documenti:

- ✓ *Manuale MilleLight* (regioni prive di smartcard)
- Manuale MilleLight_Smartcard (regioni con smartcard)

CONFIDENTIAL





AREA UTILITA' MEDICO

Gestione figure professionali dello studio medico

Da Mille Utilità è possibile aggiungere altre figure professionali come personale di studio (collaboratori), sostituti, associati ed altri titolari.

Per la registrazione e la configurazione delle associazioni consultare il capitolo *Inserimento nuovo utente: Titolare, Collaboratore, Sostituto* del manuale *MillewinStartUp.*

Gestione licenze

Da *Mille Live Update* \Rightarrow folder *Licenze Addon Progetti* tramite il pulsante *Inserisci Licenze* si avvia il componente *Gestore Progetti* per l'eventuale inserimento manuale dell'Add-On.

Dal pulsante *Verifica aggiornamenti licenze* è possibile verificare la scadenza di eventuali Add-On di integrazione e controllare la pubblicazione dei codici in scadenza.

Mille Live Update		– 🗆 X
Aggiornamenti Licenze Addon Progetti Messag	igi Opzioni & Cronologia Info	
	PROVA DEMAT	^
Verifica aggiornamenti licenze	Nome Integrazione FSE-INI	Scadenza 31/12/21

Il rinnovo automatico del codice di add-on viene notificato con un messaggio.

CONFIDENTIAL





Agenda appuntamenti

Dall'icona	oppure digitando	Ctrl+Z è possi	ibile accedere	all'agenda	per	inserire gli	appuntamenti	con i
pazienti.								

SEN	ERALE					~	appur	itamenti della mattina		appur	ntamenti del pome	riggio	
Marte LUN	edi 1 MAR	0 D	GIO		SAB	019 DOM 1	ora 00:00 09:00 09:30	Paziente BARNABO CONCETTA BANCO STEFANO	Nota	ora 00:00 15:00 15:30	Paziente STARACE GIUSE MENCATTI GIOR	Nota PPA GIO	
2	3	4	5	6	7	8	10:00	MENCATTI ANDREA		16:00 16:30			
9	108	11	12	13	14	15	11:00 11:30	ASSIRELLI MARIA ROSSINI OTELLO		17:00 17:30			
16	17	18	19	20	21	22							
23	24	25	26	27	28	29]						
30	31						1						
Ora Ma Po Du	uri del N attina: omerig urata vi	gio: 1 sita (m	5 hinuti) del gi	- 1 - 1 3	2 8 0								
									nota dell'a	ppuntar	nento		
													Û
_													

Gli appuntamenti sono riportati in ordine cronologico ed è possibile accedere alle cartelle cliniche dei pazienti selezionando il nominativo e cliccando sul pulsante *X visita*.

Per accedere direttamente alla finestra delle terapie o degli accertamenti o della pressione per il paziente selezionato, utilizzare gli appositi tasti di accesso veloce posti in basso a sinistra: 1 terapie, 2 accertamenti, 3 pressione.

La finestra dell'agenda mostra:

- in alto a sinistra l'agenda attiva in quel momento. Cliccando sulla freccia in basso è possibile selezionare un'altra delle agende disponibili
- il calendario, sul quale ci si sposta con il mouse o le frecce da un giorno ad un altro. Al variare del giorno, nel quadro degli appuntamenti, compaiono gli eventuali appuntamenti inseriti
- ✓ la Nota del giorno ove è possibile inserire appunti personali, note, cose da ricordare relative a quel giorno
- gli orari giornalieri dell'ambulatorio che possono essere impostati indicando le fasce orarie della mattina, del pomeriggio e la durata della singola visita

Per inserire un nuovo appuntamento in agenda:

- posizionarsi sul giorno e sull'orario
- premere F4 oppure fare clic su Nuovo. Verrà così mostrata la Lista pazienti
- digitare le prime 2-3 lettere del cognome e del nome
- selezionare il nominativo del paziente dall'elenco

I pulsanti:

- ✓ *Cancella* consente di cancellare l'appuntamento selezionato
- *Rileggi* mette gli appuntamenti in ordine di tempo
- *Riepilogo* apre una finestra che permette di riepilogare e stampare tutti gli appuntamenti entro le date indicate

Per cambiare nome alla agenda o per configurare una nuova agenda generale o personale procedere da *Mille Utilità* \Rightarrow *Agende*.

CONFIDENTIAL





Rubrica telefonica

Dall'icona oppure digitando *Ctrl+F3* è possibile accedere alla rubrica telefonica per inserire i recapiti dei pazienti.

1	в	С	D	E	FC	; H	1	JK	L	IN	N	OF	Q	R	S	T	U	۷	W	Х	Y	Z	
					Nom	inativ	0					b	diriz	zo						Те	lefo	ni	
	Co	ognoi	me			Nom	е			Vi	а						Ab	itaz	ione		La	voro	
	So	ocieta	à			@en	ail			C/	4P	Citta				Pr.	Ce	llula	are		Fa	x	
B	M	enc	atti			And	rea	i,		R	oma	n. 1	2				05	54	444	4			
						men	ic.a	nd@x	k.it	50)121	Fire	nze			FI	33	33	333	3			
N	001	a	E	limiu	na	Cer	cal	F6)	Ar	ncora	a		Chiu	li	1	3 f	Abita	azio	ne		1	Lavor	

I pulsanti:

- ✓ Nuova (o F4), consente di inserire una nuova voce in rubrica
- Elimina (o F3) consente di cancellare una registrazione
- ✓ Cerca (o F6) permette di ricercare un nominativo digitando le prime 2-3 lettere del cognome
- Ancora... permette di salvare su file o stampare la rubrica telefonica

Per vedere dati già inseriti, cliccare sulla lettera iniziale del cognome che si cerca, o premere Alt + la lettera.

Rubrica degli informatori farmaceutici

Dal menu *Medico* \Rightarrow *Informatori farmaceutici* oppure digitando *Ctrl+F* è possibile accedere alla rubrica telefonica per inserire i recapiti degli informatori farmaceutici.

Le funzionalità sono le stesse della rubrica telefonica (vedere paragrafo precedente).

Statistiche

Per poter effettuare statistiche sui dati inseriti nel programma Millewin, il medico ha a disposizione alcune funzioni, raccolte nel menu *Statistiche* di *Mille Utilità*.

Alcune funzioni consentono di eseguire in maniera automatica interrogazioni sull'archivio (*Report di sistema*), altre funzioni consentono invece di interrogare il database mediante istruzioni SQL per elaborare ricerche personali (*Selezioni, Estrazioni sql e Riepiloghi personali*).

In *Mille Utilità* è presente un elenco di estrazioni di utilizzo comune consultabili dal pulsante *Biblioteca* posto in alto a destra delle finestre: *Impostazione Selezioni di pazienti, Impostazione estrazioni* e *Impostazione Riepiloghi* sui pazienti.

CONFIDENTIAL





I Principali Report di Sistema

Da *Mille Utilità*, menu *Statistiche* \Rightarrow *Centrale Statistiche*, dopo aver scelto il gruppo di pazienti da analizzare (SSN attivi ad oggi, Libera professione, Tutti, etc...), si possono eseguire i *Report di Sistema*, contraddistinti dal simbolo \bigcirc .

2 2	Mostra	11/12/2019 11/12	2/2019	Estrazioni ir	n serie
		Esamina l'intero arch	ivio	Esegui	Chiudi
tistiche dispo	nibili				
Privacy: chi	ha visto i miei j	pazienti			^
Prevalenza	problemi rileva	nti			
Analisi spes	a				
Spesa per p	aziente				
Spesa per f	armaci				
Spesa per a	ccertamenti				
Elenco Pazi	enti/Teranie in I	Perietro A SI			
Risorse utili	zzate	logistio ASE			
Attività					
Creazione (Gruppo di Riferir	nento			
Diabetici: fr	equenza LDL				
Gestione ris	chio lipidico				
Conteggio V	lisite				
Intelleranzo	e				
Intoneranze					~
rmazioni agg	giuntive		Repo	rt di sistema	
			O Riepil	loqhi personali	
			Estra:	zioni personali ioni Biblioteca Mille	Win
			Q Riepil	loqhi Biblioteca Mil	leWin
			() E .		CONTRACTOR OF CONT

- Privacy: chi ha visto i miei pazienti mostra chi ha avuto accesso alla scheda del paziente, nel periodo da esaminare indicato
- Prevalenza problemi rilevanti, consente di analizzare semplicemente e rapidamente i problemi rilevanti registrati
- ✓ Analisi spesa (per Terapie, Accertamenti e Richieste) elabora dati sulla spesa per terapie, accertamenti e richieste, raggruppandoli per sesso, classi di età, esenzioni; per i farmaci raggruppandoli per concedibilità SSN, gruppi ATC, ATC prevalenti; per accertamenti e richieste raggruppandoli per esenzioni e tipo
- Spesa per paziente indica quanto speso per ogni paziente, per terapie, accertamenti, richieste
- ✓ *Spesa per farmaci* mostra le terapie prescritte nel periodo selezionato, il relativo numero di confezioni, costo e conteggio dei pazienti per ciascun farmaco
- ✓ Spesa per accertamenti mostra gli accertamenti eseguiti nel periodo selezionato, il relativo numero, costo e conteggio dei pazienti per ciascun accertamento
- Spesa per problemi mostra, divisi per problemi e ordinati per codice ICDIX, il numero dei pazienti, di prescrizioni di farmaci, accertamenti e richieste con relativo costo e costo per paziente
- Attività calcola, per il periodo da esaminare indicato e per tutti i pazienti del medico corrente, numero di accessi, nuovi problemi, prescrizioni di farmaci, accertamenti e richieste con relative spese, misurazioni di pressione, vaccinazioni e PIP

CONFIDENTIAL





Impostazione Selezioni Personali

Da *Mille Utilità*, menu *Statistiche* \Rightarrow *Impostazione Selezioni Personali* è possibile impostare nuove selezioni o variare quelle presenti in Biblioteca.

La finestra mostra in alto a sinistra, in un menu a tendina, l'elenco delle selezioni già impostate, che possono essere modificate utilizzando i pulsanti *Aggiungi – Elimina - Modifica criterio* e i relativi criteri di selezione.

Per impostare i criteri di selezione:

- fare clic su Aggiungi criterio
- per selezionare il tipo di criterio fare clic sulla freccia verso il basso
- scegliere dal menu a tendina il tipo di criterio desiderato (ad esempio: Accertamenti, Capofamiglia, Età, Pressione, Problema codificato e non, Richiesta, Sesso e Terapie, etc...)
- fare clic su Ok

Una volta inseriti tutti i criteri è necessario indicare il Modo di selezione:

- ✓ Soddisfare TUTTI i criteri (operatore logico AND)
- ✓ *Soddisfare ALMENO UN criterio* (operatore logico OR)
- Selezione particolare consente di variare manualmente la regola per la selezione dei pazienti. Gli operatori che si possono usare sono AND, OR, NOT.

Al termine salvare la selezione appena impostata ed applicarla cliccando su *Applica selezione*.

Impostazione Estrazioni personali

Da *Mille Utilità*, menu *Statistiche* ⇒ *Impostazione Estrazioni SQL Personali* è possibile interrogare il database mediante istruzioni SQL.

La finestra mostra in alto a sinistra, in un menu a tendina, l'elenco delle estrazioni SQL già impostate, che possono essere modificate.

Per impostare un'estrazione SQL:

- fare clic su *Nuovo* per attribuire un nome all'estrazione
- scrivere il comando SQL facendo riferimento alle viste disponibili
- fare clic su *Salva* per salvare l'estrazione appena creata
- fare clic su Applica per eseguirla

Impostazione Riepiloghi personali

Da *Mille Utilità*, menu *Statistiche* \Rightarrow *Impostazione Riepiloghi Personali* è possibile mostrare per tutti i pazienti in un unico report la presenza o l'assenza di alcune condizioni, come ad esempio la presenza di una patologia o di un'esenzione.

Per impostare un riepilogo:

- fare clic su *Nuovo* per attribuire un nome al report
- fare clic sul pulsante Aggiungi per scegliere il tipo di dato
- selezionare *Attributi anagrafici e biologici* e scegliere i dati da mostrare su ciascuna colonna (ad esempio: cognome, nome, età, etc...)

CONFIDENTIAL

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.





- fare clic su Ok
- fare clic sul pulsante *Aggiungi* per scegliere dall'elenco le altre condizioni da estrarre (ad esempio: presenza di un problema, di un accertamento, etc...)
- fare clic su Ok
- fare clic su Salva per memorizzare il riepilogo appena impostato
- fare clic su Anteprima per visualizzare l'esito del riepilogo

Le colonne ottenute riportano il valore 1 se la condizione è soddifatta, altrimenti il valore 0.

CONFIDENTIAL



BACKUP



Il programma permette di effettuare un backup dei dati e Millewin, all'avvio del programma, segnala che un eventuale recupero dei dati non sarà possibile senza un backup recente

Il salvataggio dei dati è una procedura estremamente importante che l'attuale normativa sulla privacy prevede come obbligatoria.

Nell'ambito della Medicina di Gruppo la responsabilità dei salvataggi è delegata all'amministratore del sistema che deve definire una corretta politica di salvataggio dei dati (backup) ed il dimensionamento dell'hardware necessario. Nell'ambito di Millewin sono state previste alcune utilità, demandate tipicamente al sistema operativo o a software specializzati, che non hanno assolutamente la pretesa di esaurire la vasta tematica della sicurezza dei dati.

IMPORTANTE

Si consiglia l'utilizzo di un Gruppo di Continuità e si ricorda che, come misura minima di precauzione, il salvataggio dei dati e a parte quello delle immagini (allegati) vanno effettutati o trasferiti su unità di memorizzazione esterne come DVD, Hard Disk o altro.

In Centrale di controllo, nella sezione Gestione Archivi sono disponibili due tipi di salvataggio:

- ✓ Backup Postgresql
- Backup Millewin

Configurazione	Manutenzione	Gestione Archivi	Cloud	?
		Backup Post	gresql	,
		Backup Mille	win	,
		Postaresal Re	aistry Key	,

Backup Postgresql

ATTENZIONE!

La procedura *Backup Postgresql* non comprende gli allegati. Occorre pertanto proteggere le immagini da rischi di danneggiamento con strumenti idonei che prevedano la copia delle stesse su un supporto esterno all'hard disk su cui sono attualmente memorizzate.

- Fare clic sulla voce *Backup*
- Quando richiesto inserire il percorso del file di destinazione
- Dopo aver fatto clic su *OK* si avvia il processo di backup
- Attendere il termine della procedura (viene restituito il messaggio: "Backup terminato con successo")

Nello stesso percorso del file di backup viene creato un file di log con lo stesso nome del file di backup ed estensione .txt. Il backup è terminato con successo se nelle ultime righe del file è presente la seguente stringa: *"Process exit code: 0"*

CONFIDENTIAL





Backup Millewin

(backup effettuato in formato SQLite)

IMPORTANTE

La procedura occuperà gran parte delle risorse di sistema, pertanto consigliamo di non aprire altre applicazioni fino a quando non sarà terminata e di non avviarla quando Millewin è in uso.

Ciascuna tipologia di salvataggio SQLite richiede l'identificazione di un utente del database Millewin ed il percorso di destinazione nel quale salvare il file di backup.

Salvataggio completo senza allegati

backup completo di tutti i dati all'interno del database di Millewin, in formato SQLite

Salvataggio completo con allegati

backup completo di tutti i dati all'interno del database di Millewin in formato SQLite e compressione di tutti gli allegati in un file ZIP (questa funzione è uguale a quella precedente, la checkbox per il backup degli allegati è selezionata per default)

Salvataggio dei testi

backup dei soli testi di stampa ed estrazioni sql personali in formato SQLite

Salvataggio pazienti di un utente

backup dei dati dei pazienti di un certo utente (verranno salvati i dati dei pazienti dell'utente che verrà indicato nei campi di *Identificazione*)

Come procedere per eseguire il salvataggio completo del database Millewin:

• Da Centrale di Controllo fare clic sul menu Gestione archivi ⇒ Backup Millewin ⇒ Salvataggio completo con allegati

Backup completo (backup_comp	leto.db3)				
Identificazione					
Nome utente:	utente_demo	Lista utenti			
Password di Millewin:	*****				
Database di destinazion	e				
Percorso del	C:ltemp	Sfoglia			
I⊽ Salva anche allegati La procedura occupera' gran parte delle risorse del sistema, pertanto di non aprire altre applicazioni fino a quando non sara'					
		Ok Annulla			

- Viene mostrato di default l'ultimo utente che ha fatto accesso a Millewin, ma è possibile scegliere un altro nominativo presente nel database facendo clic sul pulsante *Lista utenti*
- La password da inserire è quella utilizzata per accedere al programma Millewin
- Dopo aver dato l'OK si avvia il processo di backup e viene mostrato lo stato di avanzamento della procedura

CONFIDENTIAL

128/134

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.





Trasferimento dei da	i		
Elaborate 8 di 82 t	abelle		
Trasferimento della tabella cart_accert (0%)			

• Al termine, se il salvataggio si conclude senza errori, comparirà il messaggio: "Backup creato correttamente in ..."

Al termine della procedura di salvataggio viene creato un file di log chiamato *utilmgr.log* nel percorso di installazione di Millewin. Il salvataggio è terminato con successo se nell'ultima riga del file è presente la seguente stringa: *"Backup creato correttamente in..."*

IMPORTANTE

All'avvio di Millewin, dopo aver inserito la password, compare un avviso per ricordare che un eventuale recupero dei dati non sarà possibile senza un backup recente

Cerca		X visita
Cognome O Nome O Nas	cita 🔾 Altro 🗹 Ultimi ce	ontatti
Risultato della ricerca in Archivio dei paz	ienti SSN attivi del Dr.ALFA : trov	vati 16 pazienti
3 AMATO Saverio	24/01/56	^
ASSIRELLI Maria	10/10/45	
BANCO Stefano	15/04/36	
BARNABO Concetta	24/11/60	
BOLBI Francesca	10/06/63	
D'AGOSTINO Barbara	19/09/57	
3 GALLO Maria	22/10/37	
MATTEONI Ada	21/03/31	~
Anagrafe: PICCOLO Bambino		
Trento 01/08/12 7 anni 3 mesi		^
Familiari: neccuno		
Consenso al trattamento dati: non	registrato	~
Delenhe Inserisci		
Non possiamo garantire il recu	pero dei dati senza	
un backup recente		





Come schedulare un backup automatico



Una specifica funzione permette di schedulare in modo automatico i backup ed avvisa con una email se il backup non dovesse andare a buon fine

Backup Scheduler

(in Centrale di Controllo nella sezione Backup Postgresql)

Con Postgres abbiamo la possibilità di eseguire un backup del database anche mentre i medici stanno lavorando col programma Millewin, senza dover interrompere l'attività di ambulatorio.

ATTENZIONE!

La procedura *Backup Scheduler* non comprende gli allegati acquisiti con scanner. Occorre pertanto proteggere le immagini da rischi di danneggiamento con strumenti idonei che prevedano la copia delle stesse su un supporto esterno all'hard disk su cui sono attualmente memorizzate.

IMPORTANTE

In caso di rete locale questa procedura va eseguita solo sulla postazione Server ed è necessario assicurarsi che nell'ora e nel giorno in cui è previsto l'avvio del backup il PC Server sia acceso!

- In Centrale di controllo \Rightarrow Gestione Archivi \Rightarrow Backup Postgresql fare clic su Backup Scheduler
- Fare clic sul pulsante Nuovo per aggiungere una nuova attività di backup
- Inserire il Nome dell'attività
- Selezionare il percorso nel quale si desidera eseguire il backup





npostazioni Backup				E
backupGiomalieroDeiDatiN	Aillewin			Nuovo
				Cancella
				Salva
				Esegui
				Chiudi
Nome	backup Giom	naliero Dei Dati Millew	in	
Esegue il backup in	C:\Users\utente	e\Documents\Millev	vin\BackupMillewin	
Sposta il backup	H:\			
Proteggi backup	con password	l		
password	•••••			Sz 🖌
ripeti password	•••••			
Giorni della settimana				Ora di avavia
Lunedi 🗹	Mercoledì	Venerdì	Domenica	
Martedi M	Giovedi	Sabato		10.00 -
Attiva servizi	o invio mail per se	egnalazioni errori du	rante il Backup (valido p	per tutti i job schedulati)
Mail ute	nte_demo@uten	tedemo.it		Invia Mail di Test
Utiliza	zo di un Proxy per	r la connessione ad	internet	Attiva Funzione
Server				
Usemam	e	Passwor	d	

- Se si vuole che il backup, una volta effettuato, venga spostato in un altro percorso, inserire il segno di spunta in Sposta il backup in: ed indicare il percorso nel quale si vuole che venga spostato il file di backup. Consigliamo di spostare sempre il backup in un'unità di archiviazione esterna
- Selezionare uno o più giorni della settimana in cui si vuole eseguire il backup
- Impostare l'ora di avvio del backup
- Fare clic su Salva (a questo punto viene pianificato l'avvio del backup nei giorni e nell'orario indicati)
- Per verificare che l'attività sia stata impostata correttamente fare clic sul pulsante Esegui (verrà avviato il backup)
- Se il medico volesse effettuare backup in orari diversi, ad esempio lun-merc-ven ore 23.00 e mart-giov. ore 09.00, occorre creare due attività di backup specificando per ciascuna i giorni e gli orari

Protezione dei backup con password

Nel rispetto del nuovo Regolamento Europeo in materia di protezione dei dati personali (GDPR - General Data Protection Regulation), all'utente è data la facoltà di proteggere i propri backup schedulati con una password.

- Nella finestra Impostazioni Backup abilitare l'opzione Proteggi backup con password
- inserire una password dove indicato e ripeterla nel campo sottostante
- Confermare la protezione con password facendo clic sul pulsante con la spunta verde
- La password viene così memorizzata ed utilizzata per proteggere i successivi set di backup (i backup verranno compressi e protetti con la password scelta)

ATTENZIONE!

In caso di smarrimento della password non sarà possibile effettuare il ripristino del backup né recuperare i dati in esso contenuti.

Si raccomanda di conservare la password in luogo sicuro. Millennium non può recuperarla!

CONFIDENTIAL





• E' possibile modificare la password impostata facendo clic sul pulsante Modifica password

Proteggi backup con password			
password	******	93	V
ripeti password		M	odifica password

Schedulazione di Default: Backup giornaliero

E' prevista una schedulazione di default che imposta un backup giornaliero del database di Millewin con le seguenti caratteristiche:

- ✓ *nome:* backupGiornalieroDeiDatiMillewin
- eseguita in: ...\raccolte\Documenti dell'utente collegato, all'interno della sottocartella Millewin\BackupMillewin
- ✓ *giorni:* tutti i giorni della settimana (eccetto domenica)
- ✓ *orario*: alle ore 10:00

Modifica di un'attività di backup

Nel caso in cui si voglia modificare un'attività di backup precedentemente schedulata, occorre selezionarne il nome dalla lista, apportare le modifiche ed infine premere il tasto *Salva* sulla destra.

Cancellazione di un'attività di backup

Nel caso in cui si voglia cancellare un'attività di backup precedentemente schedulata, occorre selezionarne il nome dalla lista e premere il tasto *Cancella* sulla destra. Una volta cancellata, l'attività non verrà più eseguita, pertanto suggeriamo di assicurarsi di averne almeno una impostata correttamente.

CONFIDENTIAL





Servizio invio email in caso di errore nel backup

IMPORTANTE

Per essere avvisati in caso di fallimento della procedura di backup, occorre attivare la funzione di invio email

- Inserire il proprio indirizzo email nell'apposito spazio (vedere immagine seguente)
- Nel caso la postazione di lavoro utilizzi un server Proxy per la connessione ad internet, abilitare l'apposita opzione e compilare i campi Server, Username e Password
- Fare clic sul pulsante Invia Mail di test

Impostazioni Backup				
backupGiomalieroDeiDatiM	illewin	Nuovo		
		Cancella		
		Salva		
		Esegui		
		Chiudi		
Nome	backup GiomalieroDeiDatiMillewin			
Esegue il backup in	C:\Users\utente\Documents\Millewin\BackupMillewin			
Sposta il backup	HA			
Proteggi backup	con password			
password	*****	2. V		
ripeti password				
Giorni della settimana				
🗹 Lunedi 🗹	Mercoledi 🗹 Venerdi 🗌 Domenica	Ora di avvio		
🗹 Martedì 🗹	Giovedì Sabato	10:00 🜩		
Attiva servizio Mail Luter Utilizz Server Usemame	o invio mail per segnalazioni errori durante il Backup (valido per rte_demo@utentedemo.it) o di un Proxy per la connessione ad internet Password	tutti i job schedulati) Invia Mail di Test Attiva Funzione		

- Attendere il messaggio di conferma dell'avvenuto invio e fare clic su OK
- Verificare di aver ricevuto un'email dal mittente no-reply@millewin.it contenente il seguente testo: "Mail inviata automaticamente al server di posta per testare il funzionamento del servizio. Prego non rispondere"
- A questo punto fare clic sul pulsante *Attiva Funzione* (che si trasformerà in *Disattiva*) ed infine sul pulsante *Chiudi*

Una volta attivata la funzione di invio email, questa sarà da subito attiva per tutte le attività di backup Millewin/Postgres schedulate.

Nome del file di backup

Il nome del file di backup è assegnato automaticamente dal programma in questo formato:

[nome del giorno della settimana] milleps.backup

Ad esempio, un file di backup eseguito il venerdì si chiamerà Fridaymilleps.backup. E' da tenere presente che ogni settimana verrà sovrascritto il backup dello stesso giorno della settimana precedente.

File di log del backup

Nel percorso di esecuzione del backup viene generato un file di log con lo stesso nome del relativo backup ed estensione txt.

Al suo interno possiamo vedere il log completo della procedura di backup e l'esito della procedura:

- ✓ codice di uscita = 0 (Process exit code: 0) significa che il backup è stato eseguito con successo
- ✓ *codice di uscita diverso da 0* significa che ci sono stati problemi ed il backup non è stato eseguito

Consigliamo di controllare periodicamente i file di log per essere sicuri di avere a disposizione backup validi.

CONFIDENTIAL

133/134

The information contained herein is considered strictly confidential and may not be reproduced or disclosed to third parties.





CARTELLA INFERMIERISTICA

Il modulo Cartella Infermieristica - Mille Nurse - è integrato con la cartella clinica Millewin per estendere l'utilizzo e la gestione di determinate informazioni sul paziente, decise dal medico titolare e condivise col personale infermieristico.

Per la configurazione e la gestione della cartella infermieristica consultare il manuale d'uso Cartella_Infermieristica.

8

27

su (tasto F1)

INFORMAZIONI E MANUALISTICA

Dal menu è possibile accedere:

- ✓ alla *Guida del programma*, richiamabile anche cliccando
- ✓ alla *Guida professionale*, richiamabile anche cliccando su (tasto SHIFT+F1) ed è contestuale al tipo di operazione effettuata sul paziente
- ✓ alle informazioni sulla versione del programma, sul file delle regole prescrittive etc...

COLLEGAMENTO A RISORSE ESTERNE

reproduced or disclosed to third parties.

Il software Millewin consente l'accesso a risorse esterne, come ad esempio il collegamento al portale:

- ✓ Sistema Tessera Sanitaria (menu Altro ⇒ Link utili)
- ✓ Videochiamata Livi Connect dedicato agli operatori sanitari (menu Altro ⇒ Televisita)



